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«Quando la solidarietà non ha colore, ma ha calore».

Don Geremia Acri, gli ospiti ed i collaboratori della Caritas di Andria e della "Casa di accoglienza "S. Maria

Goretti" hanno inviato una lettera al Card. Francesco Montenegro, Arcivescovo di Agrigento e Presidente

della Caritas Italiana.

Il 31 Agosto 2016 presso la Casa di Accoglienza "S. M. Goretti" della Diocesi di Andria con la presenza del

Vescovo Mons. Luigi Mansi, dei richiedenti protezione internazionale, degli ospiti delle casa famiglie e dei

volontari fu celebrata una santa messa in ricordo delle vittime del terremoto del 24 agosto 2016 che colpì

il centro Italia e annunciata la raccolta di fondi e la rinuncia da parte dei migranti del proprio pocket

money. Con una lettera indirizzata al  presidente della Caritas  Italiana è stata consegnata la somma

raccolta.

«Eminenza, Carissimo Padre Franco,

La terra ancora tremava, le urla e il pianto di gente disperata, che aveva perso tutto, che strappava con

le unghia e i denti il cielo e gettava ogni frammento di esistenza tra quei cumuli di macerie e la pestilenza

del web già iniziava a diffondersi:

"Nelle tendopoli metteteci gli immigrati, così lasciano agli sfollati le camere negli alberghi a 5 stelle."

La risposta migliore è arrivata da chi, invece di generare vaniloqui e diatribe, si è rimboccato le maniche

per aiutare attivamente e autonomamente i terremotati, come i circa 140 migranti, richiedenti protezione

internazionale, ospiti presso le Case: "Gandhi", "Bakhita", "Aylan", "S. Andrea", "R. Livatino", nella Città

di Andria, e Casa "S. Caterina" nella Città di Trani, unitamente ai migranti, inseriti nel servizio SPRAR

(Sistema di Protezione per Richiedenti Asilo e Rifugiati) ospiti presso Casa "Santa Croce", nella Città di

Andria, della Comunità "MigrantesLiberi" (Impresa Sociale e di Solidarietà di Andria), che hanno deciso

di donare il proprio pocket money agli sfollati delle zone colpite dal terremoto in quel 24

agosto che ha "fermato" la vita e la speranza di tanti nostri fratelli e sorelle.

Una  cifra  piccola,  (€3.500,00)  ma  fortemente  simbolica,  per  ricambiare  la  solidarietà

ricevuta con l'accoglienza.

Sullo stesso esempio hanno partecipato alla raccolta fondi pro-terremotati anche gli ospiti, che risiedono

presso  le  varie  Case  famiglia  per  Adulti  in  Difficoltà  per  uomini  e  donne:  Casa  "Si.Lo.E'",  Casa

"Ricominciamo", Casa "San Vincenzo dé Paoli", Casa "Chiara Lubich", Casa "Domus Aurea", Casa "Zoè" e

le comunità dei ragazzi e ragazze ospiti presso le Case: "Stelle in Viaggio", "Hansel e Gretel", "Fratello

sole" sempre della stessa Comunità "MigrantesLiberi", unitamente ai collaboratori e ai volontari.

All'opposto di quello che la mentalità mondana può persuadere a ragionare, la povertà è un valore: o

meglio, una fonte di levatura spirituale ed umana. Perché è solo nella carenza che l'umanità può ritrovare

le proprie "sane e belle" doti, e vivere secondo l'etica della reciprocità e in armonia con sé stessa.

"E io, uscito forse dalla casa più povera, anche oggi orgoglioso di essere stato così povero. Non con

questo che voglia nascondere il dramma della mia infanzia. E' a questa povertà che devo tutto: povertà

che penso sia la salvezza non soltanto degli individui, ma della stessa società. Non ci salveremo se non

da poveri". Era il 1992 quando David Maria Turoldo pubblicava, nelle 'Lettere della casa di Emmaus',

queste parole quanto mai attuali.

La povertà è la nostra condizione naturale di uomini e donne è la nostra libertà, una grande provocazione

contro  i  poteri  forti  che  fa  tremare  il  sistema  politico,  economico  ed  ecclesiastico,  una  terribile

testimonianza della disgregazione sociale, della diseguaglianza sociale delle ideologie dominanti senza

volto e senza anima.

È vero la povertà è un argomento spinoso, non si può liquidare con una massima filosofica ma merita

una  grande  considerazione,  perché  potrebbe  diventare  un  motore  irrefrenabile  del  riscatto  di  una

Umanità senza più dignità, senza più scampo.

Condivideremo apertamente questa Lettera per  dar seguito al  percorso intrapreso al  fine di educare

sempre più alla convivenza e al rispetto reciproco.

Con l'affetto e l'amicizia di sempre Ti giungano i saluti di tutti, in particolare quelli dei più piccoli che

conservano ancora il vivo ricordo della Tua presenza in mezzo a noi.

Grazie di tutto e a presto».

Casa accoglienza "S.M. Goretti" «Quando la solidarietà non ha colore... http://www.andriaviva.it/notizie/casa-accoglienza-s-m-goretti-quando-l...



Inaugurato il nuovo centro Fratres di Casamassima

Scritto da Daniele Fox
Martedì 01 Novembre 2016 08:24

Ex Ospedale Miulli: nuova sede e centro di raccolta sangue
Domenica 13 novembre e domenica 18 dicembre le prossime giornate di donazione

“Fratres”, parola latina che letteralmente sta per “Fratelli”, ma che è anche il nome di una delle associazioni di donatori di sangue presenti nel nostro territorio
già da diversi anni. Nata nel novembre del 1991 presso la Parrocchia “Santa Croce”, per volontà del parroco Don Nicola Ludovico, la Fratres Casamassima è
stata fin da allora un punto di riferimento per i donatori del paese. Sabato 22 e domenica 23 ottobre è stato compiuto un piccolo ma importante passo in favore
di questo gruppo attraverso l’attesa inaugurazione della nuova sede e del centro di raccolta, presso i locali casamassimesi dell’ex ospedale Miulli.

La cerimonia ha avuto avvio per mano del parroco della Chiesa Madre, Don Carlo Lattarulo, che ha colto l’occasione per evidenziare l’importanza di donare
qualcosa di sé al prossimo, e in questo caso il proprio sangue, il tutto leggendo un passo della Bibbia. La parola è poi passata a Mimmo Verna, presidente del
gruppo Fratres di Casamassima, che con molta commozione ha letto una preghiera del donatore scritta da Sua Santità Papa Giovanni XXIII e ha ringraziato i
presenti per la partecipazione all’inaugurazione quanto alla vita associativa.

L’evento ha visto anche gli interventi del vicesindaco Andrea Palmieri e del presidente del consiglio provinciale della Fratres Giacinto Giorgio, che hanno
sottolineato a loro volta l’importanza della nuova sede per l’associazione, per il territorio e per l’intera popolazione di Casamassima. Al termine si è svolta una
visita guidata nei locali della struttura e un piccolo momento conviviale.

Ma la grande festa in onore della Fratres è proseguita anche il giorno seguente con una messa svoltasi presso la Chiesa Madre, in cui, oltre alla benedizione del
parroco per l’inizio della nuova avventura, Mimmo Verna ha voluto consegnare ai donatori più giovani, a quelli più assidui e a quelli più grandi (che non
possono più donare per aver superato il limite di età), un diploma di merito. Al termine dell’evento il presidente della Fratres ci ha dedicato del tempo per
rispondere a qualche domanda.

Presidente, quali obiettivi si pone la Fratres con l’apertura di questa sede e quali sono i vostri progetti futuri?
«Tra gli obiettivi sicuramente il più importante e prioritario è quello di recuperare tutte quelle donazioni che nel giro di due o tre anni abbiamo perso a causa
della burocrazia, che ci ha impedito di effettuare giornate di donazione sul territorio casamassimese. Il secondo, non meno importante del primo, è quello della
formazione del volontario. Ormai è fondamentale che tale figura sia formata nel modo giusto per offrire risposte adeguate alle esigenze della popolazione e alla
consapevolezza delle responsabilità che ha di fronte alla legge. Sarà importante anche non essere soli, rinforzando la rete delle collaborazioni instaurate con
alcune associazioni del territorio e aggiungendo ad essa altre nuove, per collaborare insieme per il bene di Casamassima, della nostra comunità e dei malati
bisognosi del nostro aiuto».

Quali ringraziamenti le piacerebbe rivolgere per il raggiungimento di questa tappa del cammino associativo?
«Oltre a dover ringraziare ogni giorno il nostro Dio per i tanti doni e per l’opportunità di donare noi stessi agli altri, ci sentiamo di ringraziare tutte quelle
persone che in questi anni ci sono state vicine concretamente, aiutandoci a superare le tante difficoltà del nostro cammino, in particolar modo il dottor Nicola
Palmieri (al quale è stata consegnata una targa ndr), che con il suo coraggio e sacrificio verso il nostro gruppo ci ha permesso di realizzare questo sogno,
diventato realtà, che si chiama sede e centro di raccolta. Sono questi gli uomini ‘speciali’ che, in silenzio e senza tornaconto personale, hanno messo la propria
‘faccia’ per il bene della nostra comunità, a differenza di alcuni politici e dirigenti superficiali, inadeguati, presuntuosi e… basta così. Quello è il passato».

Un’ultima domanda: come può il cittadino mettersi in contatto con la Fratres e quali sono le prossime iniziative dell’associazione?
«Per chi volesse entrare in contatto con noi, la sede, per ora, sarà aperta il lunedì, il giovedì e il venerdì dalle ore 19 alle ore 20. Siamo a disposizione per
chiunque volesse informarsi, prenotarsi per le donazioni o semplicemente collaborare con noi per progetti futuri. Ci può contattare al numero 371 1722075, sul
gruppo Facebook “FRATRES - dona sangue dona un sorriso” o inviando una mail a fratresmaxima@gmail.com. I nostri prossimi appuntamenti  sono due
giornate di donazione, che saranno domenica 13 novembre e domenica 18 dicembre».

Non ci resta che augurare di raggiungere in toto gli obiettivi prefissati a questo gruppo di volontari che non solo dona il proprio sangue, ma anche il proprio
tempo per una causa rilevante e per il bene del prossimo. Buon lavoro.

Inaugurato il nuovo centro Fratres di Casamassima http://www.casamassimaweb.it/attualita/5618-inaugurato-il-nuovo-cent...
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Inizio novembre 2016 presso il centro di formazione ASL

Corso Formativo per Soccorritori
2° Corso di Formazione per Soccorritori addetti ai mezzi di trasporto e soccorso di feriti e

infermi del Servizio di Emergenza ed Urgenza Sanitaria

Corso Formativo per Soccorritori © Gioia Soccorso

di LA REDAZIONE

La Pubblica Assistenza Gioia Soccorso nel contesto delle proprie attività associative, organizza il 2° Corso di

Formazione per Soccorritori addetti ai mezzi di trasporto e soccorso di feriti e infermi del Servizio di Emergenza ed

Urgenza Sanitaria.

L’inizio del corso, è previsto presumibilmente per il mese di Novembre 2016 e si svolgerà presso il centro di

formazione ASL situato presso l’ospedale Fallacara di Triggiano (Via Aldo Moro, 32). Il corso è suddiviso in una fase

teorica di 25 lezioni da 2 ore e una successiva fase pratica di 100 ore presso il Pronto Soccorso dell’Ospedale

Fallacara. Alla fine del corso, è previsto un esame teorico con una commissione di docenti formata da Medici e

Infermieri ASL-Bari. L’esito positivo dell’esame, comporterà il rilascio di un attestato valido in ambito del soccorso in

emergenza.

Per iscriversi al corso o per chiedere maggiori informazioni:

Cell.: 3661751229;
Email: segreteria@pagioiasoccorso.it
E’ possibile recarsi presso la sede operativa della Pubblica Assistenza Gioia Soccorso, in Via Giovanni
Amendola, 15 - Gioia Del Colle;

Gioia del colle: Corso Formativo per Soccorritori http://www.gioialive.it/news/attualita/449554/corso-formativo-per-soc...02/11/2016 18:30
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Una mensa al Sacro Cuore
i poveri adesso sono meno soli

S O L I DA R I E T À
Inaugurata
nell’istituto
Sacro cuore
una mensa
per i poveri.
Sarà aperta
due volte alla
settimana e
potrà ospitare
trenta
persone

.

RUVO ACCORDO FRA LE SUORE, ASSOCIAZIONI DI VOLONTARIATO E ENTI DI FORMAZIONE

ENRICA D’ACCIÒ

l R U VO. Accordo nel nome
della solidarietà fra le suore, le
associazioni di volontariato e
gli enti di formazione del ter-
ritorio per il progetto «Inclu-
diAMO» che prevede l’avvio di
una mensa per le tantissime
famiglie in condizioni di di-
sagio. Ieri, l’inaugurazione nel-
la storica sede dell’istituto Sa-
cro Cuore e, già da questa set-
timana, due aperture settima-
nali, il lunedì e il giovedì, per
un massimo di 30 ospiti.
Il progetto è affidato alle Fi-

glie di Maria Ausiliatrice ma
prevede la fattiva collaborazio-
ne della Caritas diocesana, del-
le parrocchie, dell’a s s e s s o r at o
comunale alle politiche sociale,
dei membri della famiglia sa-
lesiana della città, del Ciofs/Fp,
il centro di orientamento e for-
mazione professionale,
dell’oratorio centro giovanile
Sacro Cuore, dell’associazione
NoixVoi e di tanti volontariati.
Grazie alla collaborazione con
il centro di orientamento e for-
mazione, la mensa funzionerà
anche come ristorante didat-
tico. i giovani allievi e gli aspi-
ranti chef potranno misurarsi
con la gestione quotidiana di
una grande cucina, senza tra-
lasciare solidarietà e impegno.
Gli ospiti ammessi alla men-

sa saranno individuati secondo
criteri concordati con l’asses -

sorato alle politiche sociali e la
Caritas diocesana. Oltre alla
mensa, sono previsti altri ser-
vizi di accompagnamento e cu-
ra della persona: uno sportello
famiglia, con servizi di con-
sulenza psicologica, medica e
legale, servizi di accompagna-
mento, per una genitorialità
responsabile, servizi per mi-
nori a rischio abbandono sco-
lastico, con attività di dopo-
scuola e animazione ludico-ri-
creativa. Tutti i servizi saran-
no erogati gratuitamente. An-
che per questo, la Caritas dio-

cesana, che ha coordinato il
progetto, nelle scorse settima-
ne ha avviato percorsi di for-
mazione e aggiornamento dei
volontari, curati da don Ce-
sare Pisani, che presteranno
servizio alla mensa e per le
altre attività correlate. Il pro-
getto «IncludiAMO» e la mensa
rappresentano una delle «Ope-
re strutturali di misericordia»
voluta dal vescovo della diocesi
mons. Domenico Cornacchia

per celebrare e ricordare l’an -
no della misericordia, che vol-
ge ormai al termine.

.



La Protezione Civile si fa in 4x4

Scritto da La Redazione Martedì 01 Novembre 2016 04:36

Corso di guida a Putignano, grazie a Overland Ovunque e la collaborazione di altre associazioni

Overland Ovunque continua nel suo percorso di "Informazione/formazione" rivolto alle associazioni di Protezione Civile della Regione Puglia. Infatti domenica
23 ottobre 2016 si è tenuto il "CORSO di GUIDA in 4x4" seguendo la formula, ormai collaudata, dello svolgimento della parte teorica presso la sede sita in Piazza
Berlinguer a Putignano e, dopo una breve pausa per il pranzo, ci si è spostati presso la pista di Protezione Civile "Roberto Belviso" per mettere in pratica le
nozioni che i Tutor hanno divulgato ai partecipanti.

Gli organizzatori ringraziano le associazioni E.R.A. SEZ.PROV.TARANTO, CROCE VERDE FAGGIANO (TA), MISERICORDIA DI ORTANOVA (FG) e
RANGERS PUTIGNANO per la fiducia riposta nell’associazione e per l'attenta ed attiva partecipazione al corso. Infine, ma non per importanza, ringraziano i
Tutor ed i soci che, con il loro impegno hanno reso possibile lo svolgimento dell'evento.

INFO:
Continuate a seguirci sul nostro sito: www.overlandovunque.it e dalla nostra pagina di Facebook OVERLAND OVUNQUE perché c'è qualcosa di nuovo che
"bolle in pentola".

La Protezione Civile si fa in 4x4 http://www.putignanoweb.it/attualita/10992-la-protezione-civile-si-fa-i...
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BARI,PROGETTO NUMERO VERDE 800.894.500 IL CONSUNTIVO DELL’ATTIIVITA’ 
Di Redazione Il 1 novembre 2016 In Ambiente E Territorio, Cronaca 

 
Si è tenuta ieri  mattina a Bari, presso la sede dell’associazione dei Rangers d’Italia Sezione Puglia, in Via G. Petroni n° 116/G, la conferenza stampa conclusiva del 
progetto Numero Verde 800.894.500 per la segnalazione dei reati del mare e reati ambientali sul demanio marittimo, istituito dall’Assessorato al Demanio e Patrimonio, 
Sezione Demanio e Patrimonio, Servizio Demanio Marittimo della Regione Puglia e gestito dalle Associazioni Rangers d’Italia Sezione Puglia, dal Coordinamento 
Regionale delle Guardie di FareAmbiente e dal Gruppo Ripalta Area Protetta (Gruppo R.A.P.), federato alla Federazione Nazionale Pro Natura. 
Il progetto, svoltosi nel trimestre Giugno-Settembre 2016, si è avvalso di diversi canali di interazione: dal call center specializzato che ha accolto e varato le 
segnalazioni per filtrarle alle autorità competenti, al sito web, l’indirizzo mail fino a, novità di quest’anno, servirsi di una applicazione per Android ed Apple. 
313 sono state le segnalazioni registrate in totale. Le più frequenti riguardano la pulizia e l’igiene delle spiagge, seguite dagli scarichi abusivi in mare, degrado costiero, 
campeggio selvaggio ed altri tipologie di infrazioni. 
Altre segnalazioni demaniali vedono al primo posto l’inquinamento del mare, seguito dal degrado costiero, pesca di frodo e fenomeni di nudismo. 
Si conferma, a differenza dei dati risalenti ad agosto, la provincia di Bari quella col più alto numero di segnalazioni, il 31% rispetto al 26% registrato nella provincia di 
Lecce, il 19% nella provincia di Taranto, 13% Bat, 9% Foggia e 2% Brindisi. 
Le segnalazioni non hanno riguardato, però, solo il demanio marittimo, ma anche rifiuti ed igiene urbana, abbandono abusivo dei rifiuti, inquinamento dell’aria e fauna 
selvatica. 
Tutto il lavoro svolto nel trimestre Giugno-Settembre è stato un lavoro di sperimentazione ai fini del miglioramento della qualità della vita e dei paesaggi urbani e non 
durante la bella stagione. 
L’auspicio è che non ci si impegni solo in questo trimestre, indubbiamente il più a rischio dell’intero anno, ma che il controllo, insieme alla sensibilità dei cittadini, siano 
costanti e scanditi durante l’intero arco dei dodici mesi. 

 

http://www.passalaparola.net/author/redazione/�
http://www.passalaparola.net/category/ambiente-e-territorio/�
http://www.passalaparola.net/category/cronaca/�


Trani - martedì 01 novembre 2016 Cronaca

Ambiente

Numero verde per i reati in mare: la Bat è al
quarto posto tra le province pugliesi per le
segnalazioni
Le più frequenti riguardano la pulizia e l'igiene delle spiagge, seguite dagli scarichi abusivi in

mare, degrado costiero, campeggio selvaggio ed altri tipologie di infrazioni

Mauro Sasso, coordinatore del progetto regionale del Numero Verde © n.c.

di LA REDAZIONE

Si è tenuta ieri mattina a Bari, presso la sede dell'associazione dei Rangers d'Italia sezione Puglia, a Bari, la

conferenza stampa conclusiva del progetto numero verde 800.894.500 per la segnalazione dei reati del mare e reati

ambientali sul demanio marittimo, istituito dall'assessorato al Demanio e Patrimonio, Sezione Demanio e

Patrimonio, Servizio Demanio Marittimo della Regione Puglia e gestito dalle Associazioni Rangers d'Italia Sezione

Puglia, dal coordinamento regionale delle Guardie di FareAmbiente e dal Gruppo Ripalta Area Protetta (Gruppo

R.A.P.), federato alla Federazione Nazionale Pro Natura.

Il progetto, svoltosi nel trimestre giugno-settembre 2016, si è avvalso di diversi canali di interazione: dal call center

specializzato che ha accolto e varato le segnalazioni per filtrarle alle autorità competenti, al sito web, l'indirizzo mail

fino a, novità di quest'anno, servirsi di una applicazione per Android ed Apple. Sono state 313, complessivamente,

le segnalazioni registrate.

Le più frequenti riguardano la pulizia e l'igiene delle spiagge, seguite dagli scarichi abusivi in mare, degrado

costiero, campeggio selvaggio ed altri tipologie di infrazioni. Altre segnalazioni demaniali vedono al primo posto

l'inquinamento del mare, seguito dal degrado costiero, pesca di frodo e fenomeni di nudismo. Si conferma che è la

provincia di Bari quella col più alto numero di segnalazioni: il 31% rispetto al 26% registrato nella provincia di Lecce,

il 19% nella provincia di Taranto, 13% Bat, 9% Foggia e 2% Brindisi. Ma nella Bat sono meno rispetto a quelle non

ancora definitve di agosto, quando la nostra provincia era seconda dopo quella barese.

Le segnalazioni non hanno riguardato, però, solo il demanio marittimo, ma anche rifiuti ed igiene urbana,

abbandono abusivo dei rifiuti, inquinamento dell'aria e fauna selvatica. Tutto il lavoro svolto nel trimestre giugno-

settembre è stato un lavoro di sperimentazione ai fini del miglioramento della qualità della vita e dei paesaggi urbani

e non durante la bella stagione. L'auspicio è che non ci si impegni solo in questo trimestre, indubbiamente il più a

rischio dell'intero anno, ma che il controllo, insieme alla sensibilità dei cittadini, siano costanti e scanditi durante

l'intero arco dei dodici mesi.

Trani: Numero verde per i reati in mare: la Bat è al quarto posto tra le ... http://www.tranilive.it/news/cronaca/450200/numero-verde-per-i-reati-...
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Si è tenuta questa mattina a Bari, presso la sede dell'associazione dei Rangers d'Italia sezione Puglia, a

Bari, la conferenza stampa conclusiva del progetto numero verde 800.894.500 per la segnalazione dei

reati  del  mare  e  reati  ambientali  sul  demanio  marittimo,  istituito  dall'assessorato  al  Demanio  e

Patrimonio, Sezione Demanio e Patrimonio, Servizio Demanio Marittimo della Regione Puglia e gestito

dalle  Associazioni  Rangers  d'Italia  Sezione  Puglia,  dal  coordinamento  regionale  delle  Guardie  di

FareAmbiente e dal Gruppo Ripalta Area Protetta (Gruppo R.A.P.), federato alla Federazione Nazionale

Pro Natura.

Il progetto, svoltosi nel trimestre giugno-settembre 2016, si è avvalso di diversi canali di interazione: dal

call center specializzato che ha accolto e varato le segnalazioni per filtrarle alle autorità competenti, al

sito web, l'indirizzo mail fino a, novità di quest'anno, servirsi di una applicazione per Android ed Apple.

Sono state 313, complessivamente, le segnalazioni registrate.

Le più frequenti  riguardano la pulizia e l'igiene delle  spiagge, seguite dagli  scarichi abusivi  in mare,

degrado costiero, campeggio selvaggio ed altri tipologie di infrazioni. Altre segnalazioni demaniali vedono

al primo posto l'inquinamento del mare, seguito dal degrado costiero,  pesca di frodo e fenomeni di

nudismo. Si conferma che è la provincia di Bari quella col più alto numero di segnalazioni: il 31% rispetto

al 26% registrato nella provincia di Lecce, il 19% nella provincia di Taranto, 13% Bat, 9% Foggia e 2%

Brindisi. Ma nella Bat sono meno rispetto a quelle non ancora definitve di agosto, quando la nostra

provincia era seconda dopo quella barese.

Le segnalazioni non hanno riguardato, però, solo il demanio marittimo, ma anche rifiuti ed igiene urbana,

abbandono abusivo dei rifiuti, inquinamento dell'aria e fauna selvatica. Tutto il lavoro svolto nel trimestre

giugno-settembre è stato un lavoro di sperimentazione ai fini del miglioramento della qualità della vita e

dei paesaggi urbani e non durante la bella stagione. L'auspicio è che non ci si impegni solo in questo

trimestre, indubbiamente il più a rischio dell'intero anno, ma che il controllo, insieme alla sensibilità dei

cittadini, siano costanti e scanditi durante l'intero arco dei dodici mesi.

Trani: Reati in mare e sulla costa: la Bat al quarto posto tra le province... http://www.traniviva.it/notizie/reati-in-mare-e-sulla-costa-la-bat-al-qua...



 

 

Commemorazione defunti: Trani soccorso ritrova anziano in stato confusionale 
1 novembre, 2016 | scritto da Antonella Loprieno 

 

ATTUALITÀ 

0  

Oggi ricorre la commemorazione di tutti i defunti. Cimitero aperti con orario continuato per permettere a tutti, familiari e parenti, di far visita ai loro cari. 
Un fiore, un cero, una semplice preghiera sono i gesti che accompagnano questi giorni di commemorazione. 
Gesti che possono salvare anche vite umane. E’ quanto è accaduto stamattina presso il cimitero di Trani. L’intervento degli operatori di Trani soccorso presenti all’interno del 
camposanto per garantire sicurezza ai visitatori, ha permesso di ritrovare un anziano signore affetto da Alzheimer che si era allontanato dalla moglie. 
L’episodio sì è verificato intorno alle ore 12. I due anziani si erano recati al cimitero per trovare i loro cari quando all’improvviso la moglie si è accorta che il marito di 80 anni, affetto 
da Alzheimer, non era più con lei. Immediatamente si è rivolta agli operatori di Trani soccorso, operativi all’ingresso del camposanto che hanno subito iniziato le operazioni di ricerca 
all’interno del cimitero e anche fuori. Infatti l’anziano è stato ritrovato poco dopo all’esterno del cimitero mentre si incamminava verso Barletta. inconsciamente. 
Un servizio quello di Trani soccorso all’interno del cimitero che si è reso efficiente, come del resto il servizio reso dalla polizia locale che ha regolamentato il traffico ed effettuato il 
servizio di navetta all’interno del cimitero. Presente anche l’unitalsi. Efficienza che è stata resa possibile grazie all’amministrazione comunale che si avvalsa della collaborazione delle 
associazioni del territorio. 
Nonostante la sicurezza all’interno del cimitero stamattina un familiare si è recato alla tomba di un suo caro e non ha trovato più i fiori che aveva messo il giorno prima. Un gesto 
sconsiderato in un giorno di commemorazione. 

 

http://www.batmagazine.it/news/2016/11/01/trani-commemorazione-defunti-trani-soccorso-ritrova-anziano-in-stato-confusionale/�
http://www.batmagazine.it/news/author/loprieno/�
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ALTAMURA/Stasera al Mercadante
Concerto per Amatrice

Suoni e canti per Amatrice, il Comune simbolo
del terremoto del Centro Italia, distrutto dal sisma
del 24 agosto e scosso ulteriormente da quello di
domenica scorsa. Per una raccolta fondi è stato or-
ganizzato un concerto di beneficenza, dal titolo
simbolico, «Melodie di solidarietà», in programma
stasera, mercoledì 2 novembre, al teatro Merca-
dante, a partire dalle 20,45. Nel corso della serata è
previsto un collegamento telefonico proprio con
Amatrice, con esponenti dell’amministrazione e del
Consiglio comunale della cittadina laziale, per con-
dividere uno slancio di generosità molto sentito da
tutti i partecipanti. Infatti il momento concreto della
consegna dei fondi raccolti coinciderà con la repli-
ca del concerto nel Comune della provincia di Rieti.
Con la direzione di Nicola Notario, la scaletta preve-
de musiche di Mercadante, Elgar, Strauss, Mozart,
Mascagni ed Handel. Smpia la partecipazione arti-
stica: Angela Lomurno e Valentina Leone (voci soli-
ste), Ferdinando Redavid (clarinetto solista), l’or -
chestra da camera «Arturo Toscanini» e il coro Om-
niamusica diretto da Luciano Ancona. Introduce
l’iniziativa Rosanna Galantucci.
Un volto noto è testimonial della manifestazione: la
conduce il coreografo Luciano Cannito, di origini
altamurane, molto conosciuto dal pubblico televisi-
vo per avere partecipato a varie edizioni di «Amici
di Maria De Filippi». [onofrio bruno]



 

MOLFETTA. GLI ALUNNI DELL’ ALBERGHIERO PRESENTI A TANTE MANIFESTAZIONI 
Scritto da Redazione_Web  

Categoria: Cultura  

 Pubblicato: 02 Novembre 2016 

 

MOLFETTA - Sempre in prima linea gli studenti dell’ Istituto Alberghiero di Molfetta. Neigiorni scorsi infatti   hanno 
preso parte ad un viaggio nella vita e nelle consuetudini degli antichi abitanti del borgo molfettese. 

Camminando per le stradine della città antica, le classi terza A/c, C/s e G/c, insieme ai loro insegnanti e a una guida 
della Soc. Coop. FeArT,si sono immerse idealmente nell'atmosfera del Medioevo molfettese... 

I sessanta studenti, dopo  essere stati accolti nel Museo Diocesano e aver ricevuto  ragguagli di carattere urbanistico-
topografico sul borgo antico, hanno raggiunto l'Arco della Terra, da cui ha avuto inizio il tour. Due le tappe 
significative: il Duomo di San Corrado, preziosa testimonianza dello stile romanico pugliese, e il Torrione Passari, torre 
di avvistamento risalente al XVI secolo. Una lezione di storia itinerante per accendere  la curiosità dei ragazzi sul 
nostro  imprescindibile passato. Fondamentale la conoscenza delle proprie origini per guardare al futuro. 

Ma non basta. Un gruppo di alunni e docenti dell’ IPSSAR molfettese  ha collaborato alla preparazione ed al servizio 
per il pranzo di beneficenza in onore della Madonna del Melograno nella frazione di Cesano – Terlizzi. 

Aggiornarsi poi è fondamentale. Infatti, presso la sede succursale di via Giovinazzo dell’ Alberghiero, si è svolto 
l'incontro organizzato dall'AVIS sezione di Molfetta sul tema: "stili di vita e rischi, la scelta di essere donatore". Il 
presidente dell'AVIS  Molfetta, Cosimo Damiano Gadaleta, e due volontari hanno incontrato gli alunni del biennio. 

Intanto fervono i preparativi per l’ iniziativa di beneficenza in favore delle  zone terremotate. 

Il Comitato PRO AMATRICE di Molfetta in collaborazione con l’Istituto Alberghiero Molfetta ha organizzato una 
raccolta fondi da devolvere all’Istituto Alberghiero di Amatrice, gravemente colpito dal recente sisma. La raccolta fondi 
avviata da ottobre, culminerà con la manifestazione dal titolo ”Il Gusto della Solidarietà”che si terrà il 18 novembre, a 
partire dalle ore 18:30,  presso la sede succursale di via Giovinazzo. Nel corso della manifestazione la Comunità 
Scolastica dell’Istituto Alberghiero, con il sostegno del Comune di Molfetta e delle associazioni U.R.C.P. (Unione 
Regionale Cuochi Pugliesi), A.C.B. (Associazione Cuochi Baresi), A.M.I.R.A. (Associazione Maîtres Italiani Ristoranti 
ed Alberghi), A.I.B.E.S. (Associazione Italiana Barman e Sostenitori), A.P.P. (Associazione Pizzaioli Professionisti), 
A.I.S. Bari (Associazione Italiana Sommelier), A.I.C. Puglia (Associazione Italiana Celiachia), A.V.I.S. Molfetta 
(Associazione Italiana Volontari del Sange) offriranno una degustazione a favore di coloro che avranno contribuito con 
il loro sostegno economico all’iniziativa. 

L’ iniziativa è stata possibile grazie al sostegno di tante aziende del territorio. 

                                                                    

Paola Copertino 

 

 

http://www.molfetta.ilfatto.net/index.php/cultura/7724-molfetta-gli-alunni-dell-alberghiero-presenti-a-tante-manifestazioni�
http://www.molfetta.ilfatto.net/index.php/cultura�
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C O R AT O
Corso di italiano

per stranieri
Sono aperte le iscrizio-

ni per i corsi gratuiti di lin-
gua e cultura italiana per
stranieri organizzati dal
Centro aperto «Diamoci
una mano» e dall’associ -
zione «Harambè». Oltre a
imparare la lingua, i corsi-
sti potranno anche soste-
nere l’esame Cils (Certifi-
cazione di italiano come
lingua straniera dell’Uni -
versità per stranieri di Sie-
na) valido per la richiesta
del permesso di soggior-
no Ce per soggiornanti di
lungo periodo e per l’ac -
cordo di integrazione.
Dietro la cattedra ci saran-
no insegnanti esperti che
organizzeranno i corsi in
diversi livelli di competen-
za linguistico-comunicati-
va. Le lezioni si terranno
nella sede del Centro aper-
to «Diamoci una mano», in
via Gambara 1. Gli orari
verranno definiti in base
alle esigenze dei corsisti. È
possibile iscriversi presso
lo stesso Centro da oggi,
mercoledì 2, fino a venerdì
4 novembre, dalle 9,30 alle
11,30 e dalle 17 alle 19. Al
momento dell’iscrizione
sarà proposto un test d’in -
gresso. [g.cant.]
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SONO STATI COMPLETATI E COLLAUDATI I LAVORI ANCHE DEL SECONDO STRALCIO. UTILIZZATI 600MILA EURO

Cuccioli abbandonati come rifiuti
La mancanza di cassonetti ha favorito il ritrovamento dei cagnolini: gli animalisti lanciano l’Sos

ANTONIO GALIZIA

l C O N V E R S A N O. Gli incivili non abbando-
nano solo rifiuti ingombranti come vecchi elet-
trodomestici e mobili in disuso o lastre in
amianto. Abbandonano anche rifiuti viventi. Sì,
proprio animali vivi come piccoli cani non
ancora svezzati. Per fortuna, essendo stati eli-
minati i cassonetti, una dozzina di cuccioli poco
amati dai loro padroni non hanno rischiato di
finire come spesso è accaduto in passato negli
auto compattatori.

Ben dodici quelli abbandonati negli ultimi due
giorni. Dieci quelli lasciati in un cartone nel
quartiere popolare della 167, altri due abban-
donati in un’aiuola vicino alla fontanina di via
Castellana. Qui, i cosiddetti padroni hanno ese-
guito il macabro rito dello smaltimento dei
«rifiuti viventi», così come gli animalisti
dell’Ada (Associazione per la difesa degli ani-
mali) che gestiscono il rifugio comunale in
contrada Calaborgia, definiscono questa orren-
da modalità praticata da ignoti per liberarsi di
cani appena nati. Per fortuna, per questi cuccioli
la storia si è conclusa a lieto fine grazie all’in -
tervento dei volontari. Che però lanciano un’sos:
«Abbiamo urgente bisogno di aiuto - è l’ap p e l l o
di Candida Martino, responsabile del rifugio
«San Francesco» e presidente dell’Ada di Con-
versano -: i dodici cuccioli hanno appena un
mese di vita e hanno bisogno di stallo casalingo,
a gruppetti di due, per la durata di un mese. E’
sufficiente disporre di una verandina, anche di
una stanzetta in soffitto. Ma vanno bene anche
una tavernetta o un box. Sono dei cuccioli che
non danno fastidio, dormono quasi sempre.
Sono troppo piccoli, adesso, per entrare in ca-
nile, morirebbero tutti».

La Martino informa che alle persone inte-
ressate ad ospitare i cuccioli abbandonati verrà
«fornito tutto l’occorrente». E’ anche previsto un

rimborso per le spese di casa e i cuccioli,
assicurano i gestori del rifugio comunale, ver-
ranno ritirati fra un mese. Le persone sensibili
possono chiamare al 339/6811496 o inviare un
messaggio sui profili facebook degli «Amici
degli animali - Ada» di Conversano o «Rifugio
San Francesco» di Conversano.

Proseguono, intanto, le indagini per iden-
tificare gli autori di questi abbandoni. A questo
proposito, la Polizia municipale e l’ufficio Am-

biente del Comune ricordano che l’abb a n d o n o
degli animali, insieme al loro maltrattamento,
viene considerato un reato perseguito ai sensi
dell’articolo 727 del codice penale, con l’ar resto
fino a un anno e l’ammenda da mille a diecimila
euro. L’invito è, dunque, a segnalare casi di
abbandono e maltrattamento alle autorità pre-
poste e ad avere un maggiore senso civico e una
maggiore sensibilità verso la pratica dell’ado -
z i o n e.

IL FATTO

Due dei dodici
cuccioli ritrovati in
alcune aiuole della
città. L’assenza de
cassonetti (c’è il
porta a porta per la
differenziata) ha
permesso di poter
individuare
facilmente i
cagnolini che, in
altre circostanze,
sarebbero finiti nei
camion di rifiuti

.

CONVERSANO NON C’È LIMITE ALLA CRUDELTÀ E ALLA INCIVILTÀ. UNA STORIA A LIETO FINE, MA ORA SI CERCA UNA SISTEMAZIONE

l A L B E R O B E L LO. Riaperto il Bando per la
costituzione di un elenco per il reclutamento di
figure professionali da impiegare nel Comune
di Alberobello. Infatti, entro il 21 novembre
prossimo sarà possibile inviare la propria can-
didatura per far parte di un elenco di personale
idoneo ad essere assunto temporaneamente ed a
rotazione per il profilo professionale di Au-
siliario del Traffico. La ricerca del personale è a
cura della società Abaco spa, società di Padova
specializzata in
servizi per i Comu-
ni e gli altri Enti
Locali.

« L’amministra -
zione comunale di
Alberobello - si leg-
ge in un comuni-
cato - al fine di ga-
rantire a tutti i cit-
tadini le stesse
condizioni ed op-
portunità lavorati-
ve ha chiesto e ot-
tenuto, dalla ditta
Abaco di riaprire i
termini del bando
in quanto il prece-
dente non era stato adeguatamente pubbliciz-
zato sui canali istituzionali come invece ri-
chiesto dalla normativa sulla trasparenza am-
ministrativa. Requisito indispensabile avere
una età compresa tra i 18 e i 40 anni una buona
conoscenza della storia di Alberobello e re-
sidenza preferibilmente nel Comune di Albe-
ro b e l l o » .

Gli interessati sono inviati, quindi, a inviare
il proprio curriculum vitae entro il 21 novembre
ad Abaco S.p.A. e-mail selezione@abacospa.it o
fax 0423/286809 oppure direttamente al Coman-
do di Polizia Municipale di Alberobello.
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BIBLIOTECA GIUSEPPE CECI ANDRIABIBLIOTECA GIUSEPPE CECI ANDRIA LETTURE BAMBINILETTURE BAMBINI MUSICAPERBAMBINIMUSICAPERBAMBINI NATALE ANDRIESENATALE ANDRIESE

REDAZIONE ANDRIAVIVA
Mercoledì 2 Novembre 2016 ore 21.56

Ha inizio oggi, giovedì 3 novembre la manifestazione dal titolo "A Natale con un amico in più", curata

dall'associazione IN&YOUNG che si esplicherà in una serie di attività laboratoriali per stimolare le capacità

creative dei bambini e attraverso il gioco e la manualità, condurre gli stessi alla riscoperta del senso del

Natale.

Le attività si svolgeranno tutti i giovedì dal 3 novembre al 22 dicembre dalle ore 16,00 alle ore 20,00

presso la Biblioteca Comunale di Andria "Giuseppe Ceci" sita in Piazza Sant'Agostino.

Cinquanta sono i ragazzi che prendono parte alle attività in programma. Ricordiamo che i corsi sono

indirizzati a due fasce d'età: dai 4 ai 6 anni e dai 6 agli 11 e saranno tenuti da Vanna Musci e Francesca

Ragno per conto dell'associazione In&Yang presieduta dalla sig.ra Emma Monterisi.

«Grazie all' impegno della dott.ssa Micaela D'Avanzo, consigliere comunale di Forza Italia e all'immediato

accoglimento da parte dell'assessore alla Pubblica Istruzione Avv.Paola Albo, l'iniziativa ha ottenuto il

patrocinio del Comune di Andria -sottolinea la presidente Monterisi-, l'iniziativa avrà infatti una finalità

benefica, visto che con i soldi raccolti dalle iscrizioni ai corsi, che avranno un costo simbolico di 5,00 €,

verrà finanziato il progetto denominato "Riciclarte a scuola e in pediatria" , una serie di corsi gratuiti che

vedranno beneficiati i bambini delle scuole della nostra città e quelli meno fortunati ricoverati presso la

pediatria dell'ospedale cittadino "L. Bonomo", così come proposto proprio dall'ass. Paola Albo e dalla

dott.ssa Micaela D'Avanzo».

Associazione IN&YOUNG Copyright 2016

Al via l'iniziativa "A Natale con un amico in più" http://www.andriaviva.it/notizie/al-via-l-iniziativa-a-natale-con-un-ami...



Bari - #allaricercadellafelicità:attivati 4 sportelli gratuti di ascolto per le coppie

sule tema dell'infertilità

02/11/2016

#ALLARICERCADELLAFELICITÀ: L’ASSESSORATO AL WELFARE
IN COLLABORAZIONE CON L’ALTRA CICOGNA ONLUS
ATTIVA 4 SPORTELLI GRATUITI DI ASCOLTO PER LE COPPIE SUL TEMA DELL
INFERTILITÀ

Gli ultimi dati ISTAT sul fenomeno della denatalità in Italia denunciano un meno 14 mila
nati nei primi sei mesi del 2016 rispetto allo stesso periodo del 2015.
L’assessorato al Welfare, impegnato a incoraggiare i percorsi della genitorialità
consapevole, in collaborazione con l’associazione “L’Altra Cicogna” onlus, lancia il
progetto #allaricercadellafelicità patrocinato anche dall’Ordine dei Medici per sostenere
le coppie che vorrebbero figli ma non possono averne.
L’iniziativa intende intercettare il bisogno delle coppie, accogliendole, orientandole e
sostenendole nel difficile percorso della “genitorialità consapevole”, con l’obiettivo di
ridurre l’isolamento emotivo che spesso si ritrovano a vivere.
Per questo, per offrire informazioni e sostegno sia sul percorso della procreazione medicalmente assistita sia sulla strada
verso una possibile adozione, a partire da lunedì 7 novembre saranno attivi quattro sportelli gratuiti di ascolto presso i
Centri aperti per famiglie di San Nicola, Poggiofranco, Japigia e Carrassi, gestiti da esperti individuati dall’associazione.
“L’infertilità è una condizione diffusa che riguarda circa il 15-20% delle coppie in età fertile e che può generare, a volte,
senso di solitudine e smarrimento - commenta l’assessora al Welfare Francesca Bottalico -. Per questo, in aggiunta ai
percorsi di sostegno alla genitorialità e agli sportelli di ascolto scolastici e sociali per genitori, abbiamo avviato ulteriori
quattro punti di ascolto e sostegno dedicati anche alle coppie che vivono il proprio desiderio in solitudine. Un modo per
confrontarsi, conoscere opportunità diverse e recuperare così la propria dimensione genitoriale”.

Da circa vent’anni “L’Altra Cicogna” onlus promuove, su tutto il territorio nazionale, iniziative finalizzate a informare le
coppie sugli aspetti legali, sanitari, psicologici ed economici e dei diversi modi per divenire genitori.

Di seguito un prospetto dell’attività settimanale degli sportelli attivi sul territorio cittadino

Martedì
Mercoledì
Giovedì
Venerdì

ore 9.30/12.30
CAF San Nicola
strada del Carmine 11
tel. 080 5289075

ore 9.30/12.30
CAF Poggiofranco
via Carrante 5
tel. 080 9680277

ore 9.30/12.30
CAF Japigia
via G. Rocca
tel. 080 5546246

ore 10/13.00
CAF Carrassi
viale Unità d’Italia 63
tel. 080 8764746

Su prenotazione è possibile fissare gli incontri anche presso la sede dell’associazione “L’Altra Cicogna” onlus, in via dei
Narcisi 9 a Santo Spirito.
Per informazioni e appuntamenti:
• laltracicognapuglia@gmail.com
• mob. 3703098780

puglialive.net http://puglialive.net/home/news_det.php?nid=105461



 

Infertilità: attivi 4 sportelli di ascolto per le coppie 

 

Francesca Natalizio 2 novembre 2016 Attualità, Prima Pagina 

Infertilità: dal 7 novembre 4 sportelli di ascolto nell’ambito del progetto #allaricercadellafelicità lanciato da Comune e dall’associazione 
L’altra cicogna 

L’infertilità è un problema sempre più dilagante all’interno della società italiana. Gli ultimi dati ISTAT, infatti, riportano 
meno 14mila nati nei primi sei mesi del 2016 rispetto allo stesso periodo nel 2015. 

L’Assessorato al welfare, in collaborazione con l’associazione onlus “L’altra cicogna” e con il patrocinio dell’Ordine dei 
medici, lancia il progetto #allaricercadellafelicità per sostenere tutte le coppie che desiderano avere un figlio ma 
incontrano lo scoglio dell’infertilità. 

“L’infertilità è una condizione diffusa che riguarda circa il 15-20% delle coppie in età fertile e che può generare, a volte, senso di solitudine e 
smarrimento – commenta l’assessora al Welfare Francesca Bottalico-. Per questo, in aggiunta ai percorsi di sostegno alla genitorialità e agli 
sportelli di ascolto scolastici e sociali per genitori, abbiamo avviato ulteriori quattro punti di ascolto e sostegno dedicati anche alle coppie che 
vivono il proprio desiderio in solitudine. Un modo per confrontarsi, conoscere opportunità diverse e recuperare così la propria dimensione 
genitoriale”. 
Il progetto vuole intercettare il bisogno delle coppie per sostenerle nel superamento dell’ostacolo dell’infertilità, accoglierle e orientarle alla 
“genitorialità consapevole”, con l’obiettivo di ridurre l’isolamento emotivo che spesso si ritrovano a vivere. 
In particolare, lo scopo dell’iniziativa è di fornire informazioni sulla procreazione medicalmente assistita e sul percorso per una possibile adozione. 
Per questo, a partire da lunedì 7 novembre saranno attivi quattro sportelli di ascolto gratuiti presso i Centri aperti per le famiglie di San Nicola, 
Poggiofranco, Japigia e Carrassi. Le coppie saranno ascoltate da counselor esperti in tecniche per la mediazione famigliare individuati 
dall’associazione. 
Da circa vent’ anni “L’Altra Cicogna” onlus promuove, su tutto il territorio nazionale, iniziative finalizzate a informare le coppie sugli aspetti legali, 
sanitari, psicologici ed economici dell’essere un genitore e dei diversi modi per diventarlo. 
Di seguito un prospetto dell’attività settimanale degli sportelli attivi sul territorio cittadino. 
  

Martedì Mercoledì Giovedì Venerdì 

ore 9.30/12.30 
CAF San Nicola 

strada del Carmine 
11 

tel. 080 5289075 

ore 9.30/12.30 
CAF Poggiofranco 

via Carrante 5 
tel. 080 9680277 

ore 9.30/12.30 
CAF Japigia 
via G. Rocca 

tel. 080 5546246 

ore 10/13.00 
CAF Carrassi 

viale Unità 
d’Italia 63 

tel. 080 8764746 

Su prenotazione è possibile fissare gli incontri anche presso la sede dell’associazione “L’Altra Cicogna” onlus, in via dei Narcisi 9 a Santo Spirito. 
Per informazioni e appuntamenti: 
laltracicognapuglia@gmail.com       
tel. 3703098780 
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Riparte il progetto “Non odiarmi” 
dell’Osservatorio Lucrezia Borgia 
Attualità // Scritto da Vito Troilo // 2 novembre 2016  

 

Prevista attività di prevenzione a ogni forma di violenza  

Con l’inizio dell’anno scolastico 2016-2017 è ripartito il piano operativo 
dell’Osservatorio nazionale “Duchessa Lucrezia Borgia”, che dal 2014 ha promosso 
il progetto “Non odiarmi”: una campagna di prevenzione e sensibilizzazione, presso 
le scuole pubbliche del territorio, contro ogni forma di violenza e maltrattamenti in 
situazioni di disagio e marginalità, con l’obiettivo dell’inclusione sociale e dello 
sviluppo del principio delle pari opportunità. 

L’osservatorio presieduto da Antonio Speranza fa parte della Consulta per le politiche 
sociali del comune di Bisceglie e continuerà a promuovere, in sinergia con istituzioni 
e società civile, azioni e iniziative volte a prevenire ogni forma di violenza, da quella 
fisica a quella di tipo psicologica, nella fattispecie contrastando il triste fenomeno del 
bullismo e del cyberbullismo. 

Beneficiari del progetto “Non odiarmi”, che si concluderà nel mese di maggio 2017, 
saranno gli alunni e gli insegnanti accompagnatori delle scuole. Fra le personalità 
coinvolte, gli esperti qualificati dell’Osservatorio: Alessio Bucci, dottore magistrale 
in psicologia, riabilitatore psichiatrico ed esperto in scienze forensi criminologia e la 
psicologa dottoressa Maria Scardigno. 
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Bari, in parrocchia la 'ruota' per lasciare i neonati 
non voluti: ha una linea diretta col Policlinico 

 

I sensori nella culla permettono di lanciare un allarme attraverso una chiamata sui numeri di telefono di don 
Antonio Ruccia, il parroco di San Giovanni Battista, e su quello della Neonatologia del Policlinico 

di ANTONELLO CASSANO 02 novembre 2016 

C'è un posto a Bari in cui i neonati a rischio abbandono possono avere una possibilità ed evitare 
di essere lasciati per strada o, peggio ancora, di morire di stenti. Questo posto si trova nella parrocchia San Giovanni Battista, nel quartiere 
Poggiofranco, è una semplice culla e svolge il compito di quella che nel Medioevo si chiamava 'ruota degli esposti', cioè una struttura cilindrica 
posta all'esterno di chiese o ospedali che attraverso un meccanismo girevole permetteva alle donne di lasciare il proprio neonato indesiderato. 
Oggi al posto del campanello c'è un citofono. E dove c'era una culla di legno ce n'è una termica dotata di sensori che si attivano quando viene 
deposto un neonato. I sensori permettono di lanciare un allarme, attraverso una chiamata sui numeri di telefono di don Antonio Ruccia, il parroco 
della chiesa di San Giovanni Battista, e su quello della Neonatologia del Policlinico di Bari. La culla per la vita, l'unica presente a Bari e in tutta la 
Puglia (come si può constatare anche sul sito www.culleperlavita.it, che elenca le attrezzature simili in tutta l'Italia), è una struttura che permette 
di lasciare totalmente protetti i neonati da parte della mamma in difficoltà nel pieno rispetto della sicurezza del bambino e della privacy di chi lo 

deposita.  
Il parroco don Antonio Ruccia 
 

La ruota barese è nata poco più di un anno fa, proprio grazie all'iniziativa di don Antonio: "Avevo sentito la storia di un bambino abbandonato in 
un alloggio simile in Sicilia - conferma il parroco - feci una ricerca rapida e mi accorsi che in Puglia non esistevano strutture simili. Mi sono 
attivato subito per crearne una nella mia parrocchia, perché si tratta di un luogo importante per tutte quelle donne che sono schiacciate dal peso 
della gravidanza e della nascita. Piuttosto che buttare il piccolo nel cassonetto - dice senza mezzi termini don Antonio - può lasciarlo lì". 
 
La culla barese è dotata anche di videocamera e di un condizionatore che regola la temperatura per tenere al caldo o al fresco il neonato. Una 
volta depositato, il piccolo viene lasciato nelle mani del 118, che lo affida al reparto di neonatologia del Policlinico, per poi essere indirizzato 
verso i servizi sociali e la possibile adozione. Un percorso che, fino a ora, nella culla della vita barese non è ancora stato attivato. 
 
"Fino a oggi - conferma don Antonio - non c'è stato alcun abbandono di neonati nella culla. Da un lato, questo può essere un bene". I sensori 
della culla possono essere attivati nel momento in cui si deposita un qualsiasi peso nella culla. "Spetta a me, nel momento in cui si attiva la 
videocamera, capire se hanno lasciato davvero un essere umano. Finora nessuno ha fatto scherzi stupidi. Ma chi sarebbe in grado di scherzare 
in questo modo? Qui si può salvare la vita di un neonato". 
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IL PROGETTO IL BILANCIO DEL NUMERO VERDE ATTIVO DA GIUGNO A SETTEMBRE

Centinaia di telefonate
così si difende il mare
l Mare da difendere. E i cittadini

hanno segnalato a centinaia reati,
violazioni e scempi vari. È il bilancio
conclusivo del numero verde 800 894
500, il progetto per la segnalazione
dei reati del mare e reati ambientali
sul demanio marittimo, istituito
dall’assessorato al Demanio e Pa-
trimonio, sezione Demanio e Patri-
monio, servizio Demanio marittimo
della Regione e gestito dalle asso-
ciazioni Rangers d'Italia, sezione Pu-
glia, dal coordinamento regionale
delle guardie di FareAmbiente e dal
gruppo Ripalta area protetta (Grup-
po Rap), federato alla Federazione
nazionale pro natura.
L’esito del progetto, tenuto nel tri-

mestre giugno-settembre 2016 - è sta-
to illustrato nel corso di un incontro
con i giornalisti tenuto ieri nella sede
dell'associazione dei Rangers d’Italia
in via G. Petroni 116/G. Il progetto è
stato possibile grazie a diversi canali
di interazione, dal call center spe-
cializzato che ha accolto e varato le
segnalazioni per filtrarle alle auto-
rità, al sito web, dall'indirizzo mail
fino a - novità di quest'anno - una
applicazione per Android ed Apple.
Sono state 313 le segnalazioni re-
gistrate in totale. Le più frequenti
hanno riguardato la pulizia e l'igiene
delle spiagge, seguite dagli scarichi
abusivi in mare, il degrado costiero,
il campeggio selvaggio ed altre ti-
pologie di infrazioni. Altre segna-
lazioni demaniali vedono al primo
posto l'inquinamento del mare, se-
guito dal degrado costiero, pesca di
frodo e fenomeni di nudismo. Si con-

ferma, a differenza dei dati risalenti
ad agosto, la provincia di Bari quella
col più alto numero di segnalazioni,
il 31% rispetto al 26% registrato nella
provincia di Lecce, il 19% nella pro-
vincia di Taranto, 13% Bat, 9% Fog-
gia e 2% Brindisi.
Le segnalazioni non hanno riguar-

dato, però, solo il demanio marit-
timo, ma anche rifiuti ed igiene ur-
bana, abbandono abusivo dei rifiuti,

inquinamento dell'aria e fauna sel-
vatica. Tutto il lavoro svolto tra giu-
gno e settembre, è stato detto nel
corso dell’incontro, «è stato un lavoro
di sperimentazione ai fini del mi-
glioramento della qualità della vita e
dei paesaggi urbani e non durante la
bella stagione. L'auspicio è che non ci
si impegni solo in questo trimestre,
indubbiamente il più a rischio del-
l'intero anno, ma che il controllo,
insieme alla sensibilità dei cittadini,
siano costanti e scanditi durante l'in-
tero arco dei dodici mesi».

L’INCONTRO La sede barese dei Rangers
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I DATI BILANCIO DEL SERVIZIO ATTIVO DA GIUGNO A SETTEMBRE

Reati ambientali sulla costa
in 4 mesi 313 denunce
al numero verde regionale

l Numero Verde 800.894.500 per la segnalazione dei reati del
mare e reati ambientali sul demanio marittimo, al call center
specializzato che fa capo all’assessorato al Demanio e Patrimonio
della Regione Puglia sono arrivate 313 telefonate nel periodo
centrale della stagione balneare, da giugno a settembre 2016. Il
maggior numero di denunce giunte al servizio, gestito dalle
associazioni Rangers d'Italia Sezione Puglia, coordinamento
regionale delle Guardie di FareAmbiente e dal Gruppo Ripalta
Area Protetta (Gruppo Rap), federato alla Federazione Nazionale
Pro Natura, riguardano la pulizia e l'igiene delle spiagge, seguite
dagli scarichi abusivi in mare, degrado costiero, campeggio
selvaggio. «Altre segnalazioni demaniali - si legge nel resoconto
del progetto illustrato dai gestori - vedono al primo posto l'in-
quinamento del mare, seguito dal degrado costiero, pesca di
frodo e fenomeni di nudismo».

«Si conferma - spiegano dalle assoziazioni - a differenza dei
dati risalenti ad agosto, la provincia di Bari quella col più alto
numero di segnalazioni, il 31% rispetto al 26% registrato nella
provincia di Lecce, il 19% nella provincia di Taranto, 13% Bat, 9%
Foggia e 2% Brindisi. Le segnalazioni non hanno riguardato,
però, solo il demanio marittimo, ma anche rifiuti e igiene ur-
bana, abbandono abusivo dei rifiuti, inquinamento dell'aria e
fauna selvatica».



Tutti con Tonio a lezione di educazione stradale

Scritto da La Redazione Mercoledì 02 Novembre 2016 02:21

Prosegue il ciclo di laboratori teorici e dimostrativi pratici per preparare
i più piccoli ai pericoli della strada

Il 24 ottobre si sono concluse, presso l’Istituto “De Gasperi-Dimizio” di Putignano, le lezioni pratiche e teoriche di
sicurezza stradale a cura dell’Associazione ViviLaStrada.it, patrocinate dal Comando di Polizia Locale e dalla Lumen
(onlus impegnata  nella  cultura  della  vita).  Questo ciclo di  lezioni  ha  confermato il  successo dell’iniziativa,  che
alternando momenti di gioco a momenti di riflessione, vuole preparare i bambini, sin dalla piccola età, alla futura
‘giungla’ che li attende in strada, piena di insidie e pericoli a causa del mancato rispetto del codice, delle continue
infrazioni e di materiali spesso insicuri, come talvolta insicure sono le strade stesse (vedi la nostra Statale 172 dei
Trulli).

Tonio Coladonato è il mattatore degli incontri, colui che anima le lezioni, dosando per bene quei momenti in cui si
può scherzare, da quelli in cui è bene riflettere. Il fotoreporter Coladonato ha incontrato ben 1300 alunni dai 6 ai 13
anni in 8 incontri tenutisi nella media “Stefano da Putignano” e nella primaria “De Gasperi- Dimizio”. Le lezioni
sono state intervallate da dimostrazioni pratiche per apprendere nozioni di  primo soccorso e per non cadere nel
panico davanti a momenti drammatici.

Per questo fondamentale è stato l’intervento e la collaborazione dei Vigili del Fuoco del Comando provinciale di Bari
e del distaccamento di Putignano, dei soccorritori del servizio 118 di Bari (presente anche il direttore dott. Gaetano
Dipietro), degli agenti della Polizia Locale agli ordini del comandante dott.ssa Maria Teresa Scalini, e dei volontari
dei Rangers Putignano.

Prossimo appuntamento il 5 novembre

Tornerà per l’occasione il progetto “Dal banco alla strada”, che riparte dagli istituti scolastici di Putignano “Minzele-
Parini”, frequentato da circa 1000 alunni.

Tutti con Tonio a lezione di educazione stradale http://www.putignanoweb.it/cultura/10995-tutti-con-tonio-a-lezione-di...



23Giovedì 3 novembre 2016 EPolis Bari 15Giovedì 3 novembre 2016 EPolis Bari

SOLUZIONE PROVVISORIA
Giornata mondiale delle vittime dell’amianto

Al via il concorso scolastico voluto dal Comune
Si conoscono veramente i problemi connessi all’amianto? Quanta consapevolezza e sensibilità dei

pericoli che le fibre di asbesto possono provocare sul nostro organismo esiste nelle nuove generazioni?

Queste le domande alla base dell’iniziativa che il Comune di Bari rivolge ad alcune scuole superiori. Un

evento che coinvolgerà gli studenti in un concorso aperto a composizioni letterarie, testimonianze

fotografiche o grafiche sul tema amianto e sulle sue ricadute drammatiche. Il percorso vedrà il suo

culmine il 28 aprile in occasione della Giornata mondiale dedicata alle vittime dell’amianto.

B
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Cena solidale in sostegno di “Agebeo” e 
“Amici di Vincenzo”
Di redazione - 3 novembre 2016 

  

Una cena solidale per sostenere l’associazione Agebeo e amici di Vincenzo. È questa 
la finalità dell’evento organizzato venerdì 4 novembre 2016, alle ore 20.00, presso il 
Ristopizza Angiulli, nella sede della S.G. Angiulli, in via D. Cotugno 10 a Bari.

La serata vedrà gli interventi del dott. Convertini e della dott.ssa Laudisa che, poco 
prima della cena, proietteranno alcune slide e terranno una breve conferenza dal titolo 
“Il cibo per l’anima, 1°” per offrire un primo approccio al Ben

A.Ge.B.E.O. e amici di Vincenzo è un’associazione Onlus che dal 2003 aiuta 
quotidianamente nei bisogni pratici concreti e psicologici le famiglie che vivono con i 
propri bambini il dramma della leucemia infanti.

 

 

Cena solidale in sostegno di “Agebeo” e 
“Amici di Vincenzo”  

- 22:00:49  

 

Una cena solidale per sostenere l’associazione Agebeo e amici di Vincenzo. È questa 
la finalità dell’evento organizzato venerdì 4 novembre 2016, alle ore 20.00, presso il 

lli, nella sede della S.G. Angiulli, in via D. Cotugno 10 a Bari.

La serata vedrà gli interventi del dott. Convertini e della dott.ssa Laudisa che, poco 
prima della cena, proietteranno alcune slide e terranno una breve conferenza dal titolo 

anima, 1°” per offrire un primo approccio al Ben-Essere Psicologico.

A.Ge.B.E.O. e amici di Vincenzo è un’associazione Onlus che dal 2003 aiuta 
quotidianamente nei bisogni pratici concreti e psicologici le famiglie che vivono con i 

della leucemia infanti. 

Cena solidale in sostegno di “Agebeo” e 

Una cena solidale per sostenere l’associazione Agebeo e amici di Vincenzo. È questa 
la finalità dell’evento organizzato venerdì 4 novembre 2016, alle ore 20.00, presso il 

lli, nella sede della S.G. Angiulli, in via D. Cotugno 10 a Bari. 

La serata vedrà gli interventi del dott. Convertini e della dott.ssa Laudisa che, poco 
prima della cena, proietteranno alcune slide e terranno una breve conferenza dal titolo 

Essere Psicologico. 

A.Ge.B.E.O. e amici di Vincenzo è un’associazione Onlus che dal 2003 aiuta 
quotidianamente nei bisogni pratici concreti e psicologici le famiglie che vivono con i 



 

Corso di formazione per familiari e assistenti di persone affette da 
alzheimer 
 

La Redazione 

Giovedì, 03 Novembre 2016  

 

NOCI (Bari) - Dal 4 novembre 2016, dalle ore 16 alle 21, si terrà a Noci, presso il chiostro di S. 
Domenico, un corso di formazione rivolto ai familiari, agli assistenti familiari e agli operatori che 
assistono persone affette da Alzheimer, organizzato dalle associazioni Alzheimer Italia Alberobello 
e Alzheimer Putignano. Il corso, che si articolerà in quattro incontri (4-10-17-24 novembre), è 
gratuito e fa parte del progetto Sara finanziato dall'Ambito di Putignano. 
Il progetto Sara (Servizio di assistenza e rete per l'Alzheimer) è stato elaborato dalle due 
Associazioni esistenti nel territorio dell'Ambito di Putignano, su richiesta dell'Ufficio di Piano. Il 
progetto, che si svolge nei cinque comuni dell’Ambito - Alberobello, Castellana,Putignano, Noci, 
Locorotondo -  prevede le seguenti azioni: la creazione di uno sportello di ascolto e informazione; 
la formazione di gruppi di sostegno per i familiari; corsi di formazione rivolti a familiari e assistenti 
familiari; interventi domiciliari, in caso di necessità, di una psicologa ed una terapista 
occupazionale al fine di migliorare la sicurezza degli ambienti e le relazioni tra familiari e malati. 
Info e iscrizioni: cell. 388 99 60 946, info@alzheimerputignano.it; Facebook Alzheimer Putignano; 
presso l’ UTEN in Via De Pretis 45, Noci 
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Immigrati e volontariato, se ne parla oggi al CSV San Nicola 

 
Redazione ZON 3 novembre 2016 Eventi, Prima Pagina 

L’associazione Angeli della Vita presenta il report del progetto “Verde bianco rosso: immigrati 
volontari”, che ha visto 15 immigrati coinvolti nelle realtà di volontariato locali 
Si terrà oggi, giovedì 3 novembre 2016 alle ore 15,30, presso la Sala Convegni del CSV “San Nicola” a Bari in via Vitantonio Di 
Cagno 30, l’incontro-report “Immigrazione e coesione sociale in Puglia” a conclusione del Progetto “Verde Bianco 
Rosso Immigrati Volontari”dell’associazione Angeli della Vita di Giovinazzo. 

Rivolgerà il saluto Rosa Franco, Presidente del Centro di Servizio al Volontariato “San Nicola”, e Rosa 
Decicco, Vice Presidente di Angeli della Vita. Introdurrà l’incontro Marisa Cataldo, Coordinatrice del Progetto a cui 
seguiranno le relazioni dei Partner del Progetto Cecilia Posca, Presidente Società Cooperativa Sociale Tracceverdi, 
Padre Dante Leonardi, Fondatore della Cooperativa Sociale SILOE – Comunità Sannicola di Torre a Mare eAntonia Pansini, 
Assessore alle Pari Opportunità del Comune di Giovinazzo. 
Interverranno: Elvira Tarsitano, Biologa presso l’Università degli Studi “Aldo Moro” di Bari e rappresentante dell’Ordine dei 
Biologi, e Fabrizio Guglielmi, Portavoce del Forum Pugliese Agricoltura Sociale. Concluderà i Lavori il Vice Presidente del 
Consiglio Regionale Puglia, Giuseppe Longo. 
Con il Progetto, risultato vincitore del Bando di Idee di promozione del volontariato del Csv “San Nicola”, l’Associazione 
Angeli della Vita ha integrato 15 immigrati che hanno seguito un percorso esperienziale di volontariato, di 
conoscenza e avvicinamento agli animali e alle tecniche pratiche agricole-ambientali. I partecipanti sono stati supportati dal 
Partenariato delle Cooperative Sociali Siloe e Tracceverdi, note per la loro consolidata esperienza nella sperimentazione di 
quella che viene definita “Agricoltura Sociale” e che rappresenta il prossimo futuro per il sociale. Entrambe le realtà si pongono 
l’obiettivo di reinserire nel mondo del lavoro ragazzi immigrati attraverso pratiche di giardinaggio, di agricoltura e 
trasformazione di prodotti tipici pugliesi. 

L’esperienza progettuale di “Verde Bianco Rosso: Immigrati Volontari“ si è svolta nei territori 
di Giovinazzo, presso l’Orto-Fattoria di Angeli della Vita, al Parco Regionale di “Lama Balice” a Palese e presso i terreni dei 
Partner a Gioia del Colle e Torre a Mare. Il prodotto realizzato da questa esperienza è stata la Passata di Pomodoro 
con le tecniche tradizionali. 
Agli obiettivi dei Partner si sono integrate la mission del Centro Servizio al Volontariato “San Nicola”, che si pone di 
promuovere azioni positive e di promozione del volontariato, e dell’Associazione Angeli della Vita che oltre ad 
accogliere e favorire una esperienza di Volontariato puro ha integrato i propri ragazzi affetti da disabilità psichiche e di 
disturbi del comportamento e motorio in relazioni sociali con i fratelli Immigrati che compongono un elemento di fragilità 
sociale che appartiene a tutti, italiani ed europei. 
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Alle 15,30 a Bari

"Verde Bianco Rosso, immigrati volontari", oggi
pomeriggio l'incontro conclusivo del progetto
L'iniziativa di inclusione sociale a favore dei migranti voluta da Angeli della Vita

Verde Bianco Rosso, immigrati volontari © Nc

di LA REDAZIONE

Si terrà oggi, giovedì 3 novembre, alle ore 15,30 presso la Sala Convegni del CSV "San Nicola" di Bari, l’incontro-

report conclusivo del progetto di promozione “Verde Bianco Rosso, immigrati volontari ”, organizzato

dall'associaizone Angeli della Vita . Il tema scelto per l'occasione è "Immigrazione e coesione sociale in Puglia".

Rivolgerà il saluto Rosa Franc o, presidente del centro di servizio al volontariato “San Nicola”, e Rosa Decicco  vice

presidente di Angeli della Vita, mentre introdurrà l'incontro Marisa Cataldo  coordinatrice del progetto. Le relazioni

saranno affidate ai partner del progetto Cecilia Posca , presidente società cooperativa sociale Tracceverdi, padre

Dante Leonardi  fondatore della cooperativa sociale SILOE - Comunità Sannicola di Torre a Mare e Antonia

Pansin i, assessore alle alle pari opportunità del comune di Giovinazzo.

Interverranno inoltre Elvira Tarsitano , biologa presso l’Università degli Studi “Aldo Moro” di Bari, rappresentante

dell'Ordine dei Biologi, e Fabrizio Guglielmi  portavoce del forum pugliese agricoltura sociale. Concluderà i lavori il

vice presidente del Consiglio Regionale Puglia Giuseppe Longo .

Con il progetto di promozione l’associazione Angeli della Vita  ha integrato 15 immigrati che hanno seguito un

percorso esperienziale di volontariato, di conoscenza e avvicinamento agli animali e alle tecniche pratiche agricole-

ambientali. I partecipanti sono stati supportati dal partenariato delle cooperative sociali Siloe e Tracceverdi note per

la loro consolidata esperienza nella sperimentazione di quella che viene definita “Agricoltura Sociale” e che

rappresenta il prossimo futuro per il sociale.

Entrambe le realtà si pongono l’obiettivo di reinserire nel mondo del lavoro ragazzi Immigrati attraverso pratiche di

giardinaggio, di l'agricoltura e trasformazione di prodotti tipici pugliesi. L’esperienza progettuale di “Verde Bianco

Rosso: Immigrati Volontari“ si è svolta nei territori di Giovinazzo, presso l’orto-fattoria di Angeli della Vita, al parco

regionale di “Lama Balice” a Palese e presso i terreni dei partner a Gioia del Colle e Torre a Mare.

Il prodotto realizzato da questa esperienza è stata la passata di pomodoro  con le tecniche tradizionali. Agli

obiettivi dei partner si sono integrate le missioni del centro eervizio al volontariato “San Nicola”, che si pone di

promuovere azioni positive e di promozione del volontariato e dell’associazione Angeli della Vita che oltre ad

accogliere e favorire una esperienza di volontariato puro ha integrato i propri ragazzi affetti da disabilità psichiche e

di disturbi del comportamento e motorio in relazioni sociali con i fratelli Immigrati che compongono un elemento di

fragilità sociale che appartiene a tutti, italiani ed europei.

Giovinazzo: "Verde Bianco Rosso, immigrati volontari", oggi pomerig... http://www.giovinazzolive.it/news/attualita/450342/verde-bianco-ross...
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Giovedì 3 Novembre 2016 ore 05.30

Si chiama "Verde bianco e rosso: immigrati volontari" il progetto che ha visto coinvolte 15 persone

provenienti da diversi Paesi all'interno della Fattoria Sociale "Lena Lauriola" gestita dagli Angeli della

Vita.  I  15  immigrati  hanno  seguito  un  percorso  «esperienziale  di  volontariato,  di  conoscenza  ed

avvicinamento agli animali e alle pratiche agricolo-ambientali».

In questo percorso si è inserita la produzione di una passata di pomodoro prodotta unicamente da

queste persone, accompagnate dai volontari dell'Associazione creata da Pino Tulipani. Oggi, alle ore

15.30, presso la Sala  Convegni del CSV "San Nicola" in via  Vitantonio Di Cagno n.  30, a Bari,  sarà

presentato il report dell'intero progetto di promozione.

Dopo i saluti di Rosa Franco, Presidentessa del Centro di Servizio al Volontariato "San Nicola", e di

Rosa Decicco, Vicepresidentessa di Angeli della Vita, l'incontro sarà introdotto da Marisa Cataldo,

Coordinatrice  dell'intero  progetto.  A  seguire  ci  saranno  gli  interventi  dei  partner,  Cecilia  Posca,

Presidentessa  Società  Cooperativa  Sociale  Tracceverdi,  Padre  Dante  Leonardi,  Fondatore  della

Cooperativa Sociale SILOE - Comunità Sannicola di Torre a Mare e Antonia Pansini, Assessore alle Pari

Opportunità del Comune di Giovinazzo.

Le relazioni saranno quelle di Elvira Tarsitano, Biologa presso l'Università degli Studi "Aldo Moro" di

Bari  -  rappresentante  dell'Ordine  dei  Biologi,  e  Fabrizio  Guglielmi,  Portavoce  del  Forum Pugliese

Agricoltura  Sociale.  Concluderà  i  lavori  il  Vicepresidente  del  Consiglio  Regionale  Puglia,  Giuseppe

Longo.

L'esperienza progettuale di "Verde Bianco Rosso: Immigrati Volontari" si è svolta nei territori di

Giovinazzo, proprio presso l'Orto-Fattoria degli Angeli della Vita, al Parco Regionale di "Lama Balice",

nel territorio del quartiere barese di Palese, e presso i terreni dei partner a Gioia del Colle e Torre a Mare.

Il prodotto realizzato da questa esperienza è stato quindi la passata di pomodoro, confezionata con le

tecniche tradizionali, buona da gustare e certamente priva di controindicazioni per via dei conservanti.

Agli  obiettivi  dei  partner  si  sono  integrate  le  missioni  del  Centro  Servizio  al  Volontariato  "San

Nicola"  che  si  propone  di  promuovere  azioni  positive  e  di  promozione  del  volontariato  e

dell'Associazione Angeli della Vita, che oltre ad accogliere e favorire una esperienza di volontariato

puro,  ha  integrato  i  propri  ragazzi  affetti  da  disabilità  psichiche  e  motorie  e  da  disturbi  del

comportamento. Tutto questo per favorire le relazioni sociali con persone provenienti da culture e Paesi

lontani, colmando un elemento di «fragilità sociale che appartiene a tutti, italiani ed europei».

Gli Angeli della Vita continuano nel loro percorso di protagonismo sociale che rappresenta un patrimonio

non solo per la comunità giovinazzese, ma anche per chi arriva in Italia da situazioni complesse e spesso

dolorose.

Giovinazzo: La passata di pomodoro che sa di solidarietà http://www.giovinazzoviva.it/notizie/la-passata-di-pomodoro-che-sa-di...
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L’Avis di Andria festeggia i suoi 25 anni

Iannuzzi: «Andria è una città che può fare di più»

Lo scorso 30 Ottobre l’Avis Comunale di Andria “Dott. Nicola Porziotta” ha festeggiato i 25 anni di attività 
sul territorio andriese. 

I festeggiamenti si sono aperti con un evento nella sala consiliare del Comune di Andria, durante cui sono 
state consegnate le benemerenze ai donatori 

Nell’occasione si sarebbe dovuto formalizzare il gemellaggio con l’Avis comunale di Amatrice tramite Skype, 
ma purtroppo per via delle problematiche legate alle ultime scosse del 30 Ottobre i
meno; comunque l’Avis comunale di Andria e l’Avis provinciale BAT hanno voluto dimostrare la loro 
vicinanza alla città colpita dal terremoto attraverso un contributo.

La cerimonia si è svolta alla presenza del Sindaco di Andria Nico
BAT, Prof. Felice Matera, del Presidente Avis regionale, Dott. Ruggiero Fiore,del Dott. Raffaele Romeo, 
Presidente della Provinciale di Bari, e della Presidente dell’Avis andriese, Mariagrazia Iannuzzi.

I festeggiamenti sono proseguiti con la celebrazione di una messa presso la Cattedrale di Andria Santa Maria 
Assunta, durante cui è stata letta da Don Gianni Agresti la benedizione apostolica papale.
L’anniversario è poi proseguito con il pranzo sociale presso la 
giornata la presenza del comico Pino Fusco e della compagnia teatrale Alpha, che ha recitato in vernacolo 
andriese. 

«Queste nozze d’argento non sono un traguardo, ma una tappa di un percorso che svolgiamo con
costante perché Andria è una città che può fare ancora di più 
dell’Avis Comunale di Andria». 

Anche il Presidente Avis Provinciale BAT, Felice Matera, ha sottolineato la grande generosità e solidarietà 
degli andriesi e ha ringraziato tutti i donatori della BAT, augurando traguardi sempre più ambiziosi.
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I volontari in festa

Un compleanno speciale per l'Avis di Andria
Nozze d'argento per l'associazione benefica intitolata al "Dott. Nicola Porziotta" con Andria, una

città che può fare ancora di più

L’Avis comunale di Andria festeggia i suoi 25 anni © n.c.

di LA REDAZIONE

Lo scorso 30 Ottobre l’Avis comunale di Andria “Dott. Nicola Porziotta” ha festeggiato i 25 anni di attività sul

territorio andriese .

I festeggiamenti si sono aperti con un evento nella sala consiliare del Comune di Andria, durante cui sono state

consegnate le benemerenze ai donatori che hanno raggiunto il traguardo delle 50 e delle 100 donazioni.

Nell’occasione si sarebbe dovuto formalizzare il gemellaggio con l’Avis comunale di Amatrice tramite Skype, ma

purtroppo per via delle problematiche legate alle ultime scosse del 30 Ottobre, il collegamento è venuto meno;

comunque l’Avis comunale di Andria e l’Avis provinciale Bat hanno voluto dimostrare la loro vicinanza alla città

colpita dal terremoto attraverso un contributo.

La cerimonia si è svolta alla presenza del Sindaco di Andria, Avv. Nicola Giorgino, del Presidente Avis provinciale

Bat, Prof. Felice Matera, del Presidente Avis regionale, Dott. Ruggiero Fiore, Dott. Raffaele Romeo, Presidente della

Provinciale di Bari, e della Presidente dell’Avis andriese, Mariagrazia Iannuzzi.

I festeggiamenti sono proseguiti con la celebrazione di una messa presso la Cattedrale di Andria Santa Maria

Assunta, durante cui è stata letta da Don Gianni Agresti la benedizione apostolica papale.

L’anniversario è poi proseguito con il pranzo sociale presso la sala ricevimenti “Lo Smeraldo”; ad allietare la giornata

la presenza del comico Pino Fusco e della compagnia teatrale Alpha, che ha recitato in vernacolo andriese.

«Queste nozze d’argento non sono un traguardo, ma una tappa di un percorso che svolgiamo con impegno
costante, perché Andria è una città che può fare ancora di più » afferma Mariagrazia Iannuzzi, Presidente
dell’Avis Comunale di Andria.

Anche il Presidente Avis provinciale Bat, Felice Matera, ha sottolineato la grande generosità e solidarietà degli

andriesi e ha ringraziato tutti i donatori della BAT, augurando traguardi sempre più ambiziosi.

Andria: Un compleanno speciale per l'Avis di Andria http://www.andrialive.it/news/attualita/450394/un-compleanno-special...
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Lo scorso 30 Ottobre l'Avis Comunale di Andria, intitolato all'indimenticato "Dott. Nicola Porziotta", ha

festeggiato i 25 anni di attività sul territorio comunale.

I festeggiamenti si sono aperti con un evento nella sala consiliare del Comune di Andria, durante cui

sono state consegnate le benemerenze ai donatori che hanno raggiunto il traguardo delle 50 e delle 100

donazioni.

Nell'occasione si  sarebbe dovuto formalizzare il  gemellaggio con l'Avis comunale di  Amatrice  tramite

Skype, ma purtroppo per via delle problematiche legate alle ultime scosse del 30 Ottobre il collegamento

è venuto meno; comunque l'Avis comunale di Andria e l'Avis provinciale Bat hanno voluto dimostrare la

loro vicinanza alla città colpita dal terremoto attraverso un contributo.

La cerimonia si è svolta alla presenza del Sindaco di Andria, Avv. Nicola Giorgino, del Presidente Avis

Provinciale BAT, Prof. Felice Matera, del Presidente Avis regionale, Dott. Ruggiero Fiore,del Dott. Raffaele

Romeo, Presidente della Provinciale di Bari, e della Presidente dell'Avis andriese, Mariagrazia Iannuzzi.

I festeggiamenti sono proseguiti con la celebrazione di una messa presso la Cattedrale di Andria Santa

Maria Assunta, durante cui è stata letta da Don Gianni Agresti la benedizione apostolica papale.

L'anniversario è poi proseguito con il pranzo sociale presso la sala ricevimenti "Lo Smeraldo"; ad allietare

la giornata la presenza del  comico Pino Fusco e della compagnia teatrale  Alpha, che ha recitato in

vernacolo andriese.

«Queste nozze d'argento non sono  un traguardo, ma una tappa di  un percorso che svolgiamo con

impegno costante perché Andria  è  una città che può fare  ancora di  più - ha dichiarato Mariagrazia

Iannuzzi, Presidente dell'Avis Comunale di Andria- ».

Anche il Presidente Avis Provinciale Bat, Felice Matera, ha sottolineato la grande generosità e solidarietà

degli andriesi e ha ringraziato tutti i donatori della Bat, augurando traguardi sempre più ambiziosi.

Avis Andria Copyright 2016

L'Avis comunale compie 25 anni http://www.andriaviva.it/notizie/l-avis-comunale-compie-25-anni/



 

Andria – L’AVIS festeggia i suoi 25 anni
3 novembre, 2016 | scritto da Mariateresa Cannone
 

 Lo scorso 30 Ottobre l’Avis Comunale di Andria “Dott. Nicola Porziotta” ha festeggiato i 25 
anni di attività sul territorio andriese.

I festeggiamenti si sono aperti con un evento nella sala consiliare del Comune di Andria, durante 
cui sono state consegnate le benemerenze ai donatori che hanno raggiunto il 
delle 100 donazioni. 

Nell’occasione si sarebbe dovuto formalizzare il ge
tramite Skype, ma purtroppo per via delle problematiche legate alle ultime scosse del 30 Ottobre il 
collegamento è venuto meno; comunque l’Avis comunale di Andria e l’Avis provinciale BAT 
hanno voluto dimostrare la loro vicinanza alla città colpita dal terremoto attraverso un contributo.

La cerimonia si è svolta alla presenza del Sindaco di Andria, Avv. Nicola Giorgino, del Presidente 
Avis Provinciale BAT, Prof. Felice Matera, del Presidente Avis regionale, Dott. Ru
Dott. Raffaele Romeo, Presidente della Provinciale di Bari, e della Presidente dell’Avis andriese, 
Mariagrazia Iannuzzi. 

I festeggiamenti sono proseguiti con la celebrazione di una messa presso la Cattedrale di Andria 
Santa Maria Assunta, durante cui è stata letta da Don Gianni Agresti la benedizione apostolica 
papale. 

L’anniversario è poi proseguito con il pranzo sociale presso la sala ricevimenti “Lo Smeraldo”; ad 
allietare la giornata la presenza del comico Pino Fusco e della compagnia t
recitato in vernacolo andriese. 

“Queste nozze d’argento non sono un traguardo, ma una tappa di un percorso che svolgiamo con 
impegno costante perché Andria è una città che può fare ancora di più
Iannuzzi, Presidente dell’Avis Comunale di Andria.

Anche il Presidente Avis Provinciale BAT, Felice Matera, ha sottolineato la grande generosità e 
solidarietà degli andriesi e ha ringraziato tutti i donatori della BAT, augurando traguardi sempre più 
ambiziosi. 

L’AVIS festeggia i suoi 25 anni
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Associazionismo

Il Novembre del Club Femminile dell'Amicizia
Vasto il calendario dell'associazione santermana per il mese in corso

di LA REDAZIONE

L’associazione di volontariato Club femminile dell’Amicizia di

Santeramo si prepara a vivere il mese di novembre con

numerose attività in cantiere, come si legge nella nota inviata alla

nostra Redazione.

“Giovedì 3 novembre , alle ore 17.45, presso la sede

dell’Associazione, in via Ladislao 14, si terrà l’incontro con il

Maestro Domenico Passiatore per l’adesione al Coro Natalizio e

l’organizzazione degli eventi. Alle ore 18.30 Mary Giusy

Digregorio presenterà la sua ricerca “Conosciamo la nostra

Santeramo medievale?”

Domenica 6 novembre , alle ore 17.00, presso la sede

dell’Associazione ci sarà il torneo Burraco in Amicizia per

raccogliere fondi a sostegno delle attività sociali

dell’Associazione. La prenotazione è obbligatoria entro venerdì 4

novembre ai numeri 080.3036404 – 3280059108 – 3880432516

Giovedì 13 novembre , alle ore 17.30, presso la Chiesa

Monfortani si svolgerà la funzione religiosa e la riflessione

spirituale in suffragio dei defunti con padre Daniele Carraro.

Alle ore 18.45, presso Palazzo Marchesale Sala

“Giandomenico”, ci sarà l’incontro “Un percorso cittadino di

democrazia partecipata” a cura di don Mimmo Natale,

responsabile diocesano Ufficio Pastorale Sociale e del Lavoro.

Ricordando “La politica generativa” di Guglielmo Minervini,

interverranno Piero D’Argento e Alessio Perniola .

Giovedì 17 novembre , alle ore 18.30, presso Palazzo Marchesale Sala “Giandomenico”, si svolgerà l’incontro “Il

diabete: una malattia…tanti organi”. Interverranno la cardiologa Antonella Ciccarone, il diabetologo Salvatore

Lorusso, l’oculista Domenico Porfido.

Giovedì 24 novembre , alle ore 18.30, presso la sede dell’Associazione, ci sarà l’appuntamento delle socie in

cucina con l’incontro “Esaltiamo e gustiamo i prodotti della nostra Murgia ”.

Infine, venerdì 25 novembre, l’Associazione aderirà alla Giornata contro la violenza sulle donne”.

Per informazioni contattare i numeri: 3343311423 – 0803021615 – 3342754424.

Santeramo: Il Novembre del Club Femminile dell'Amicizia http://www.santeramolive.it/news/attualita/450417/il-novembre-del-clu...



 

Trani – Di Lauro “Gatta morta per mancato soccorso”
 
3 novembre, 2016 | scritto da Mariateresa Cannone
 

“A Trani è inesistente la tutela ed il soccorso degli animali randagi” ad affermarlo sono i referenti dell’Associazione di 
volontariato GEPA (Guardie Ecozoofile Protezione Ambientale)
Folgore” Nunzio Di Lauro di Trani. 

Stamane è stata segnalata alla Polizia Locale la presenza di una gatta ferita in Piazza Salvo D’Acquisto, la quale si e
adagiata sotto una Renault Scenic ivi parcheggiata.

L’operatrice della Polizia Locale, a seguito di telefonata effettuata da Nunzio Di Lauro alle ore 12:35 per segnalare la 
presenza della gatta ferita, affermava che la Polizia Locale non è tenuta ad intervenire in quanto non di propria 
competenza e tantomeno era possibile un intervento da parte del Servizio Veterinario della ASL in quanto non è 
previsto il soccorso di animali feriti. 

L’operatrice ha aggiunto che il cittadino che trova l’animale ferito per strada e lo prende ne diventa il custode e deve a 
proprie spese chiamare un veterinario che gli somministri le cure necessarie.

Siamo all’inverosimile! 

Queste sono le indicazioni di massima reper

“Se si trova un gatto ferito per strada dovete
presenza di un gatto ferito sul territorio: la legge impone che siano essi ad occuparsi dell’animale ferito. Ciascun 
Servizio Veterinario deve avere un veterinario reperibile di zona, non accettate risposte negative perché fa parte dei 
loro doveri pubblici. 

La prima segnalazione dell’animale ferito va rivolta ai Vigili (Polizia Locale) oppure, se fuori dal loro orario di 
servizio, ai Carabinieri. Questi avvisano i Servizi Veterinari che provvedono al recupero dell’animale e decidono se 
ricoverarlo nelle strutture dell’Asl o presso cliniche convenzionate con Asl e comuni; se si rifiutano di intervenire, si 
parla di omissione di atti d’ufficio e d’inadempienza alla legge (per cui tecnicamente sarebbero denunciabili)”.

La Federfida.org dichiara espressamente nel proprio sito: “Se trovi un cane o un gatto randagi feriti, in mancanza di un 
numero telefonico di pronto soccorso specifico
Veterinario della ASL di competenza territoriale
Stato, Polizia Municipale –  ai quali il cittadino deve rivolgersi e fare ri
direttamente da un privato).” 

E poi aggiunge: ATTENZIONE! I Servizi Veterinari delle ASL devono avere
festiva e sono obbligati a intervenire per il ritiro dell’animale non di propri
denunciabile per Omissioni d’atti d’ufficio perché si tratta di un pubblico servizio”.

Sta di fatto che, a causa del mancato intervento di coloro che ne hanno la competenza, la gatta nel pomeriggio è morta, 
è spirata quando è stata trasportata da una volontaria dal veterinario (troppo tardi)!

L’ Associazione G.E.P.A. e l’Associazione “Guardia Eco Ambientale Folgore” sono indignate per l’assoluta mancanza 
di osservanza delle norme e di rispetto nei confronti degli anim
all’Amministrazione Comunale di Trani che si attivi fattivamente con urgenza, di comune accordo o a mezzo 
convenzione con la ASL, affinchè questi episodi non si verifichino mai più!

Di Lauro “Gatta morta per mancato soccorso”

Mariateresa Cannone 

 

“A Trani è inesistente la tutela ed il soccorso degli animali randagi” ad affermarlo sono i referenti dell’Associazione di 
ntariato GEPA (Guardie Ecozoofile Protezione Ambientale)  e dell’Associazione “Guardia Eco Ambientale 

Stamane è stata segnalata alla Polizia Locale la presenza di una gatta ferita in Piazza Salvo D’Acquisto, la quale si e
adagiata sotto una Renault Scenic ivi parcheggiata. 

L’operatrice della Polizia Locale, a seguito di telefonata effettuata da Nunzio Di Lauro alle ore 12:35 per segnalare la 
ferita, affermava che la Polizia Locale non è tenuta ad intervenire in quanto non di propria 

competenza e tantomeno era possibile un intervento da parte del Servizio Veterinario della ASL in quanto non è 

ha aggiunto che il cittadino che trova l’animale ferito per strada e lo prende ne diventa il custode e deve a 
proprie spese chiamare un veterinario che gli somministri le cure necessarie. 

Queste sono le indicazioni di massima reperibili online: 

gatto ferito per strada dovete avvisare i Servizi Veterinari dell’Asl di competenza della zona della 
presenza di un gatto ferito sul territorio: la legge impone che siano essi ad occuparsi dell’animale ferito. Ciascun 

Veterinario deve avere un veterinario reperibile di zona, non accettate risposte negative perché fa parte dei 

La prima segnalazione dell’animale ferito va rivolta ai Vigili (Polizia Locale) oppure, se fuori dal loro orario di 
o, ai Carabinieri. Questi avvisano i Servizi Veterinari che provvedono al recupero dell’animale e decidono se 

ricoverarlo nelle strutture dell’Asl o presso cliniche convenzionate con Asl e comuni; se si rifiutano di intervenire, si 
ti d’ufficio e d’inadempienza alla legge (per cui tecnicamente sarebbero denunciabili)”.

La Federfida.org dichiara espressamente nel proprio sito: “Se trovi un cane o un gatto randagi feriti, in mancanza di un 
numero telefonico di pronto soccorso specifico e pubblico per animali feriti, ci si deve rivolgere al
Veterinario della ASL di competenza territoriale (deve sempre essere chiamato da un Ente 

ai quali il cittadino deve rivolgersi e fare richiesta di chiamata; non può essere chiamato 

I Servizi Veterinari delle ASL devono avere reperibilità anche notturna e 
e sono obbligati a intervenire per il ritiro dell’animale non di proprietà (randagio). Un mancato intervento è 

denunciabile per Omissioni d’atti d’ufficio perché si tratta di un pubblico servizio”. 

Sta di fatto che, a causa del mancato intervento di coloro che ne hanno la competenza, la gatta nel pomeriggio è morta, 
quando è stata trasportata da una volontaria dal veterinario (troppo tardi)! 

L’ Associazione G.E.P.A. e l’Associazione “Guardia Eco Ambientale Folgore” sono indignate per l’assoluta mancanza 
di osservanza delle norme e di rispetto nei confronti degli animali randagi nel nostro territorio comunale e chiedono 
all’Amministrazione Comunale di Trani che si attivi fattivamente con urgenza, di comune accordo o a mezzo 
convenzione con la ASL, affinchè questi episodi non si verifichino mai più!  

Di Lauro “Gatta morta per mancato soccorso” 

“A Trani è inesistente la tutela ed il soccorso degli animali randagi” ad affermarlo sono i referenti dell’Associazione di 
e dell’Associazione “Guardia Eco Ambientale 

Stamane è stata segnalata alla Polizia Locale la presenza di una gatta ferita in Piazza Salvo D’Acquisto, la quale si era 

L’operatrice della Polizia Locale, a seguito di telefonata effettuata da Nunzio Di Lauro alle ore 12:35 per segnalare la 
ferita, affermava che la Polizia Locale non è tenuta ad intervenire in quanto non di propria 

competenza e tantomeno era possibile un intervento da parte del Servizio Veterinario della ASL in quanto non è 

ha aggiunto che il cittadino che trova l’animale ferito per strada e lo prende ne diventa il custode e deve a 

di competenza della zona della 
presenza di un gatto ferito sul territorio: la legge impone che siano essi ad occuparsi dell’animale ferito. Ciascun 

Veterinario deve avere un veterinario reperibile di zona, non accettate risposte negative perché fa parte dei 

La prima segnalazione dell’animale ferito va rivolta ai Vigili (Polizia Locale) oppure, se fuori dal loro orario di 
o, ai Carabinieri. Questi avvisano i Servizi Veterinari che provvedono al recupero dell’animale e decidono se 

ricoverarlo nelle strutture dell’Asl o presso cliniche convenzionate con Asl e comuni; se si rifiutano di intervenire, si 
ti d’ufficio e d’inadempienza alla legge (per cui tecnicamente sarebbero denunciabili)”. 

La Federfida.org dichiara espressamente nel proprio sito: “Se trovi un cane o un gatto randagi feriti, in mancanza di un 
e pubblico per animali feriti, ci si deve rivolgere al Servizio 

(deve sempre essere chiamato da un Ente – Carabinieri, Polizia di 
chiesta di chiamata; non può essere chiamato 

reperibilità anche notturna e 
età (randagio). Un mancato intervento è 

Sta di fatto che, a causa del mancato intervento di coloro che ne hanno la competenza, la gatta nel pomeriggio è morta, 

L’ Associazione G.E.P.A. e l’Associazione “Guardia Eco Ambientale Folgore” sono indignate per l’assoluta mancanza 
ali randagi nel nostro territorio comunale e chiedono 

all’Amministrazione Comunale di Trani che si attivi fattivamente con urgenza, di comune accordo o a mezzo 
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le altre notizie

TRANI

PER I GIOVANI TALENTI

Fo n d a z i o n e
Megamark
oggi le premiazioni
n Si terrà oggi, alle 10.30, nel-
la sala riunioni ‘Mino Di
L o re n z o ’ (Megamark s.r.l.
strada provinciale Trani-
Andria, km 1,050 - 70059
Trani), la premiazione dei
vincitori delle borse di stu-
dio erogate dalla Fondazio-
ne Megamark di Trani,
onlus dell’omonimo grup-
po tra le realtà leader della
distribuzione organizzata
nel Mezzogiorno con le in-
segne Dok, A&O, famila e
iperfamila. L’i n i z i at iva
“La Fondazione Mega-
mark per i giovani talen-
ti”, che «ogni anno - pre-
cisano gli organizzatori -
mette a disposizione borse
di studio per neodiplomati
e neolaureati, figli dei di-
pendenti, che si sono par-
ticolarmente distinti nella
loro carriera scolastica, re-
gistra quest’anno un re-
cord di partecipazioni di
studenti meritevoli e di
fondi erogati. Premierà i
vincitori il cavalier Gio-
vanni Pomarico, presiden-
te della Fondazione Mega-
m a rk .
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CONVERSANO GLI INCASSI CHE SARANNO RACCOLTI FINO AL 20 NOVEMBRE

Il ricavato della mostra De Chirico
devoluto a Telethon per la ricerca
ANTONIO GALIZIA

l C O N V E R S A N O. A Telethon gli utili
ricavati nei giorni di proroga fino al 20
novembre della mostra di De Chirico, in
corso di svolgimento nel castello di Con-
ve r s a n o.

A darne notizia è la direttrice del Libro
possibile, Rosella Santoro, promotrice del-
la mostra insieme ad Artes: «La sinergia
con Bnl per Telethon - spiega - nasce dall’in -
teresse verso la ricerca. Questo dimostra
che l’arte, non solo come bellezza, può dare
un contributo significativo a migliorare la
vita delle persone».

Commenta il sindaco di Conversano,
Giuseppe Lovascio: «La circostanza che
l’arte, ma soprattutto il grande evento che
la mostra di De Chirico rappresenta, si
leghi a Bnl per Telethon e quindi alla ri-
cerca e alla solidarietà, è un fatto molto
significativo - osserva -. Credo che questo
sia un motivo di orgoglio sia per la città di
Conversano sia per l’associazione Artes.
Lavorando insieme, con questa mostra,
stiamo riscuotendo un grande interesse
che addirittura è andato oltre le nostre
aspettative. Tengo a ringraziare l’associa -
zione Artes che instaurando questo lega-
me con Fondazione Telethon dimostra di
credere in quello che fa, e soprattutto di-
mostra grande sensibilità verso la ricerca e
la solidarietà, valori cui la nostra comu-
nità è particolarmente legata».

« L’arte, proprio come la ricerca scien-
tifica, parte da un’intuizione, da un’idea
nuova che si sviluppa poi attraverso la
tecnica, lo studio, il talento - afferma Fran-
cesca Pasinelli, direttore generale di Fon-
dazione Telethon -. E se pensiamo al talento
di un artista come De Chirico, le cui opere

sono oggetto di questa mostra, non pos-
siamo non pensare al talento dei ricer-
catori Telethon che ogni giorno si impe-
gnano per offrire risposte ai pazienti, per
garantire loro il miglioramento della qua-
lità della vita e la possibilità di una cura».

Fondazione Telethon è una delle prin-
cipali charity biomediche italiane, nata nel
1990 per iniziativa di un gruppo di pazienti
affetti da distrofia muscolare. Punta alla
cura delle malattie genetiche rare, grazie a
una ricerca scientifica selezionata secondo
le migliori prassi condivise a livello in-
ternazionale. Grazie a Telethon, sono state
messe a punto terapie per alcune malattie
rare prima considerate incurabili.

CONVERSANO

Una parte del
ricavato dei
biglietti della
mostra su De
Chirico sarà
destinata
a Telethon
.



Giovedì 3 novembre 2016 AREAMETROPOLITANA I IX

CAPURSO L’INIZIATIVA DI CARITAS, COMUNE E DI ALCUNE ONLUS ORMAI FA «SCUOLA»

I pasti caldi distribuiti ai poveri
ispirano la nuova legge regionale

Riparte in Villa
«Ricibiamo» grazie alle

mense scolastiche
e ai ristoranti

VITO MIRIZZI

l C A P U R S O. Riparte, dopo
la pausa estiva, il progetto
«Ricibiamo», già agli onori del-
la cronaca nazionale un anno
fa. Ogni giorno, i cittadini in
momentaneo stato di indigen-
za ricevono un pasto caldo
presso la villa comunale (ex
sede Avis) dagli operatori vo-
lontari della Caritas.
I numeri «parlano» di oltre

60 pasti quotidiani dispensati,
per un totale di circa 10mila in
questa prima annualità. La lot-
ta allo spreco alimentare è
stata resa possibile grazie a
una stretta sinergia tra l’as -
sessorato alle politiche socio-

sanitarie, le Caritas locali, le
scuole del territorio, le aziende
appaltatrici del servizio di re-
fezione scolastica e alcune
strutture ricettive, che hanno
ottimizzato tutte le risorse,
frutto delle eccedenze di men-
se scolastiche e banchetti va-
ri.
La lotta allo spreco alimen-

tare, il recupero dei prodotti e
l’abbattimento del conferimen-
to dei rifiuti sono le tematiche
su cui l’assessore Rosanna Di
Gemma, insieme ai consiglieri
Giuseppe Squillace e Johnny
Calabrese, ha concentrato l’at -
t e n z i o n e.
In Regione, una delegazione

del Comune, unico ente locale
presente, ha partecipato a un
tavolo di lavoro con il con-
sigliere pugliese Ruggiero
Mennea e con altre associa-
zioni del terzo settore, per con-
tribuire, grazie all’esperienza
maturata in quest’anno e con
proposte di emendamento, alla
istituenda nuova legge regio-

n a l e.
I tre esponenti dell’ammi -

nistrazione capursese presen-
teranno nei prossimi giorni
alcune novità per «Ricibiamo»
che intendono introdurre in
questa nuova annualità per
potenziare il servizio, oltre a
una serie di iniziative a scopo
benefico a esso collegate.
«In un momento storico di

grandi tensioni socio-econo-
miche - afferma il sindaco
Francesco Crudele - questo
progetto assume un valore ine-
stimabile e ci permette di as-
sistere anche quelle persone in
difficoltà che difficilmente si
rivolgerebbero ai servizi so-
ciali».
Sulla stessa lunghezza d’on -

da l’assessore: «La lotta allo
spreco alimentare è un tema
molto sentito dal nostro grup-
po - afferma la responsabile
delle politiche sociosanitarie,
Rosanna Di Gemma - e ritengo
che siamo sulla buona strada
per far convergere tutte le si-

nergie di cooperazione del ter-
ritorio verso un’unica direzio-
ne. Caritas e volontari delle
associazioni capursesi stanno
collaborando in maniera si-
gnificativa attraverso il pro-
getto “Una carezza per tutti” e
altre iniziative. Il 4 e 5 no-
vembre - ricorda l’amministra -
trice comunale - si terrà la
Giornata della colletta alimen-
tare promossa dall’associazio -
ne Arma Aeronautica, duran-
te la quale, alla tradizionale
raccolta di alimenti, si affian-
cherà la possibilità di donare
anche materiale di cancelleria
per supportare le famiglie che
hanno figli in età scolastica».

CAPURSO

L’iniziativa
«Ricibiamo»
presa a
modello in
fase di
elaborazione
della legge
regionale.

VALENZANO / Ognissanti
Una fiera «cardioprotetta»

La tradizionale fiera di Ognissanti
quest’anno è stata «cardioprotetta». Tra
le bancarelle, infatti, sono stati presenti i
soccorritori del Gruppo volontari Valen-
zano, associazione presente sul territo-
rio da 25 anni, iscritta agli albi regionali e
convenzionata con la Asl per il servizio
118. I volontari, dotati di defibrillatori se-
miautomatici, hanno sensibilizzato la po-
polazione sull’importanza della precoce
defibrillazione da parte di personale «lai-
co». In particolare, essere in grado di ef-
fettuare le manovre di «Bls» (rianimazio-
ne cardiopolmonare) e defibrillazione
precoce è fondamentale per ridurre dra-
sticamente le morti per arresto cardiaco
(ogni minuto perso dopo equivale al 10
per cento in meno di sopravvivenza).
I volontari hanno messo in campo la
stessa iniziativa in occasione del recente
congresso nazionale dell’Anci (l’Asso -
ciazione nazionale dei comuni) alla Fiera
di Bari. Per l’occasione, è stata allestita
una delle più grandi postazioni mediche
avanzate in strutture pneumatiche, in
coordinamento con la centrale 118, con
quattro ambulanze, due automediche e
un mezzo antincendio. Altra novità è sta-
ta l’allestimento di una postazione radio
sperimentale in modalità «crosslink» su
piattaforma voip, in grado di «linkare»
radio e telefonia cellulare, garantendo le
comunicazioni di soccorso anche quan-
do le celle telefoniche vanno in tilt. [vito
mirizzi]

Scuole protagoniste
nel ricordo dei Caduti
Domani il corteo degli studenti
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Iniziativa rivolta ia bambini dai 4 ai 6 anni e dai 6 agli 11 anni

“Natale con un Amico in più”, al via oggi con i
laboratori creativi a cura dell'ass. In&Young
Le attività si svolgeranno dalle ore 16,00 alle ore 20,00 presso la Biblioteca Comunale

In&Young © n.c.

di LA REDAZIONE

Parte oggi, 3 novembre,  l'attività laboratoriale dell'associazione In&Young finalizzata a stimolare le capacità

creative dei bambini attraverso il gioco e la manualità, conducendoli parallelamente alla  riscoperta del senso del

Natale.

Le attività si svolgeranno dalle ore 16,00 alle ore 20,00 presso la Biblioteca Comunale di Andria "G.Ceci" sita in

Piazza Sant'Agostino. 

I corsi saranno indirizzati a due fasce d'età dai 4 ai 6 anni e dai 6 agli 11 e saranno tenuti da Vanna Musci  e

Francesca Ragno  per conto dell'associazione In&Yang.

«Lo spirito di questa iniziativa è quello di mettere a disposizione ulteriori servizi in favore dei cittadini sfruttando le

risorse interne alla nostra associazione - commenta il direttivo dell'associazione andriese -. Puntiamo anche a far

riacquisire ai nostri bambini la possibilità di manipolare, costruire e realizzare manufatti artigianali, distogliendoli

dalle realtà virtuali a cui sono sempre più indirizzati e offrendo loro valide alternative per il tempo libero. L'iniziativa,

ricordiamo, avrà una finalità benefica, visto che con i soldi raccolti dalle iscrizioni ai corsi che avranno un costo

simbolico di 5,00 euro, verrà finanziato il progetto  di "Riciclarte a scuola e in pediatria", una serie di corsi gratuiti

per i bambini delle scuole della nostra città e quelli meno fortunati ricoverati presso il reparto di pediatria

dell'ospedale Bonomo».

Le iscrizioni verranno raccolte presso l'Urban Center di via Torino ad Andria tutti i giorni dalle ore 18 alle ore 20 fino

al 28 Ottobre tranne la Domenica.

Andria: “Natale con un Amico in più”, al via oggi con i laboratori creat... http://www.andrialive.it/news/cultura/450400/natale-con-un-amico-in-...



Escursioni e un laboratorio di pasta
fatta in casa: il programma del
weekend nel Parco dell'Alta Murgia
Le azioni rientrano nel programma della Carta europea per il turismo
sostenibile

Tre appuntamenti firmati dal Parco Nazionale dell’Alta Murgia sono in programma nel fine

settimana.

Tra le azioni nel programma della Carta europea per il turismo sostenibile si segnala

l’attività di Volontariato Naturalistico “ I sentieri dei Volontari” a cura di Inachis Bitonto.

L’associazione ha adottato 33 Km di sentiero attrezzandoli con segnaletica minima

orizzontale e propone per Domenica 6 Novembre 2016 (Murgia Fiscale percorso AGR 09

AM – 13 km) un’attività aperta al pubblico, previa iscrizione, in un territorio che

comprende antichi tratturi in agro di Bitonto/Altamura/Toritto, jazzi, vecchie cisterne e la

grotta di Curto li Rizzi. Per aderire alle iniziative di Volontariato Naturalistico è necessario

iscriversi all’Associazione Inachis Bitonto con la compilazione del modulo da Volontario e

il versamento della quota annuale di €10 che include la copertura assicurativa. Il

versamento va fatto 3 giorni prima della data a cui si intende partecipare. Per info:

3384661551/3207707751

Domenica 6 novembre il Centro Visite ‘Torre dei Guardiani’ propone un’escursione a piedi

nella Murgia Parisi Vecchio ad Altamura. Il percorso attraversa i territori di Altamura e

Gravina, per una distanza di circa 7 chilometri, su fasce tagliafuoco e mulattiere.

Escursione facile, della durata di circa 3 ore. Si parte alle 9.30 circa. E’ richiesto un

contributo di 5 euro a partecipante. Si cammina tra i rimboschimenti a pino d’Aleppo e

cipresso ed i prati aridi, che in questa stagione, dopo le prime piogge, si ripopolano

gradualmente di fioriture. Murgia Parisi è la località in cui le rocciose colline murgiane

sfumano gradualmente a Sud nella piana alluvionale coltivata. Numerosi sono gli jazzi e

le masserie, molti dei quali nascosti alla vista ed abbandonati.

Domenica 6 novembre, il Club delle orecchiette propone nel Centro Visite Torre dei

Guardiani un laboratorio di pasta fatta in casa. Il laboratorio prevede tre ore di pratica. Ad

ogni corsista saranno assegnati diversi strumenti di lavoro, spianatoia, mattarello,

radimadia, coltello. Il laboratorio si terrà al Centro Visita Torre dei Guardiani, dalle 9.30

alle 12.30, con pausa pranzo autogestita con prodotti realizzati. E’ richiesto un contributo

di 12 euro a persona. Il laboratorio sarà attivato per un minimo di 10 persone e un

massimo di 15.

Per partecipare all’escursione e al laboratorio è necessario prenotarsi, chiamando il

numero 080.3743487 (dal lunedì al venerdì, dalle 9 alle 18.30) oppure inviare una mail

all’indirizzo prenotazionitorredeiguardiani@gmail.com, indicando il numero dei

partecipanti e il numero di telefono di uno dei referenti del gruppo. 

Pubblicato in TURISMO il 03/11/2016 da Redazione

Escursioni e un laboratorio di pasta fatta in casa: il programma del we... http://www.ilikepuglia.it/notizie/turismo/bari/03/11/2016/escursioni-e-...
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Escursioni, sentieri e pasta fatta in casa nel week end del Parco dell'Alta Murgia

Tre appuntamenti firmati dal Parco Nazionale dell’Alta Murgia sono in programma nel fine settimana. Tra le azioni nel programma
della Carta europea per il turismo sostenibile si segnala l’attività di Volontariato Naturalistico “ I sentieri dei Volontari” a cura di Inachis
Bitonto. L’associazione ha adottato 33 Km di sentiero attrezzandoli con segnaletica minima orizzontale e propone per Domenica 6
novembre  (Murgia  Fiscale  percorso  AGR 09  AM –  13  km)  un’attività  aperta  al  pubblico,  previa  iscrizione,  in  un  territorio  che
comprende antichi  tratturi  in agro di  Bitonto/Altamura/Toritto,  jazzi,  vecchie cisterne e la grotta  di  Curto  li  Rizzi.  Per aderire  alle
iniziative di  Volontariato  Naturalistico è necessario  iscriversi  all’Associazione Inachis Bitonto con la  compilazione del  modulo da
Volontario e il versamento della quota annuale di €10 che include la copertura assicurativa. Il versamento va fatto 3 giorni prima della
data a cui si intende partecipare. Per info: 3384661551/3207707751 Domenica 6 novembre il  Centro Visite ‘Torre dei Guardiani’
propone un’escursione a piedi nella Murgia Parisi Vecchio ad Altamura. Il percorso attraversa i territori di Altamura e Gravina, per una
distanza di circa 7 chilometri, su fasce tagliafuoco e mulattiere. Escursione facile, della durata di circa 3 ore. Si parte alle 9.30 circa. E’
richiesto un contributo di 5 euro a partecipante. Si cammina tra i rimboschimenti a pino d’Aleppo e cipresso ed i prati aridi, che in
questa stagione, dopo le prime piogge, si ripopolano gradualmente di fioriture. Murgia Parisi è la località in cui le rocciose colline
murgiane sfumano gradualmente a Sud nella piana alluvionale coltivata. Numerosi sono gli jazzi e le masserie, molti dei quali nascosti
alla vista ed abbandonati. Sempre domenica 6 novembre, il Club delle orecchiette propone nel Centro Visite Torre dei Guardiani un
laboratorio di pasta fatta in casa. Il laboratorio prevede tre ore di pratica. Ad ogni corsista saranno assegnati diversi strumenti di
lavoro, spianatoia, mattarello, radimadia, coltello. Il laboratorio si terrà al Centro Visita Torre dei Guardiani, dalle 9.30 alle 12.30, con
pausa pranzo autogestita con prodotti realizzati. E’ richiesto un contributo di 12 euro a persona. Il laboratorio sarà attivato per un
minimo di 10 persone e un massimo di 15. Per partecipare all’escursione e al  laboratorio è necessario prenotarsi,  chiamando il
numero  080.3743487  (dal  lunedì  al  venerdì,  dalle  9  alle  18.30)  oppure  inviare  una  mail  all’indirizzo
prenotazionitorredeiguardiani@gmail.com, indicando il numero dei partecipanti e il numero di telefono di uno dei referenti del gruppo.

Escursioni, sentieri e pasta fatta in casa nel week end del Parco dell'Al... http://www.tommytedone.it/news/index.php?option=com_content&vi...
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Tra  le  azioni  nel  programma  della  Carta  europea  per  il  turismo  sostenibile  si  segnala  l'attività  di

Volontariato Naturalistico " I sentieri dei Volontari" a cura di Inachis Bitonto.

L'associazione ha adottato 33 Km di sentiero attrezzandoli con segnaletica minima orizzontale e propone

per Domenica 6 Novembre 2016 (Murgia Fiscale percorso AGR 09 AM – 13 km) un'attività aperta al

pubblico, previa iscrizione, in un territorio che comprende antichi tratturi in agro di Bitonto/Altamura

/Toritto,  jazzi,  vecchie cisterne  e  la  grotta di  Curto  li  Rizzi.Per  aderire  alle  iniziative di  Volontariato

Naturalistico è necessario iscriversi all'Associazione Inachis Bitonto con la compilazione del modulo da

Volontario e il versamento della quota annuale di €10 che include la copertura assicurativa. Il versamento

va fatto 3 giorni prima della data a cui si intende partecipare. Per info: 3384661551/3207707751

Domenica 6 novembre il Centro Visite 'Torre dei Guardiani' propone un'escursione a piedi nella Murgia

Parisi Vecchio ad Altamura. Il percorso attraversa i territori di Altamura e Gravina, per una distanza di

circa 7 chilometri, su fasce tagliafuoco e mulattiere. Escursione facile, della durata di circa 3 ore. Si parte

alle 9.30 circa. E' richiesto un contributo di 5 euro a partecipante.Si cammina tra i rimboschimenti a pino

d'Aleppo  e  cipresso  ed  i  prati  aridi,  che  in  questa  stagione,  dopo  le  prime  piogge,  si  ripopolano

gradualmente  di  fioriture.  Murgia  Parisi  è  la  località  in  cui  le  rocciose  colline  murgiane  sfumano

gradualmente a Sud nella piana alluvionale coltivata. Numerosi sono gli jazzi e le masserie, molti dei quali

nascosti alla vista ed abbandonati.

Domenica  6  novembre,  il  Club  delle  orecchiette  propone  nel  Centro  Visite  Torre  dei  Guardiani  un

laboratorio di  pasta fatta in casa.  Il  laboratorio prevede tre ore di pratica.  Ad ogni corsista saranno

assegnati diversi strumenti di lavoro, spianatoia, mattarello, radimadia, coltello.Il laboratorio si terrà al

Centro Visita  Torre dei  Guardiani,  dalle  9.30  alle  12.30,  con pausa pranzo  autogestita  con  prodotti

realizzati. E' richiestoun contributo di 12 euro a persona. Il laboratorio sarà attivato per un minimo di 10

persone e un massimo di 15.

Per partecipare all'escursione e al laboratorio è necessario prenotarsi, chiamando il numero 080.3743487

(dal  lunedì  al  venerdì,  dalle  9  alle  18.30)  oppure  inviare  una  mail  all'indirizzo

prenotazionitorredeiguardiani@gmail.com, indicando il numero dei partecipanti e il numero di telefono di

uno dei referenti del gruppo.

Week end nel parco: escursioni, enogastronomia e ...pasta fatta in casa http://www.andriaviva.it/notizie/week-end-nel-parco-escursioni-enogas...
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Natura

Nel parco nazionale sui sentieri dei volontari
Domenica escursione a cura dell'associazione Inachis

di LA REDAZIONE

Continuano gli appuntamenti firmati dal Parco nazionale

dell’Alta Murgia nel fine settimana.

Tra le azioni nel programma della Carta europea per il turismo

sostenibile, si segnala l’attività di volontariato naturalistico I

sentieri dei Volontari a cura di Inachis Bitonto .

L’associazione ha adottato 33 chilometri di sentiero attrezzandoli

con segnaletica minima orizzontale e propone per domenica 6

novembre (Murgia Fiscale percorso AGR 09 AM – 13 km)

un’attività aperta al pubblico in un territorio che comprende

antichi tratturi in agro di Bitonto, Altamura,Toritto, jazzi, vecchie

cisterne e la grotta di Curto li Rizzi.

Per aderire alle iniziative  è necessario iscriversi all’associazione Inachis Bitonto, con la compilazione di un modulo

e il versamento della quota annuale di 10 euro, che include la copertura assicurativa (versamento tre giorni prima

della data in cui si intende partecipare). Informazioni ai numeri 338 4661551 e 320 7707751.

Bitonto: Nel parco nazionale sui sentieri dei volontari http://www.bitontolive.it/news/attualita/450531/nel-parco-nazionale-su...
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ESCURSIONI E ORECCHIETTE

Fine settimana
nel Parco Alta Murgia

n Tre appuntamenti firmati
dal Parco Nazionale dell’Al -
ta Murgia sono in program-
ma per domenica prossima.
L’associazione Inachis di Bi-
tonto ha adottato 33 Km di
sentiero attrezzandoli con
segnaletica minima orizzon-
tale e propone un’at t iv i t à
aperta al pubblico in un ter-
ritorio che comprende anti-
chi tratturi in agro di Bi-
t o n t o / A l t a m u r a / To r i t t o,
jazzi, vecchie cisterne e la
grotta di Curto li Rizzi. Sem-
pre domenica il Centro Vi-
site «Torre dei Guardiani»
propone un’escursione a
piedi nella Murgia Parisi
Vecchio ad Altamura. IlClub
delle orecchiette organizza
nel Centro Visite un labora-
torio di pasta fatta in casa. Il
laboratorio prevede tre ore
di pratica.
Infotel 080.3743487.

.

le altre notizie
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PROGETTO «BIMBO NATALE»

«Le Amiche per le amiche»
n Prende il via un nuovo ciclo di eventi
per l'anno 2016, organizzato dall'asso-
ciazione "Le amiche per le amiche",
con il patrocinio morale del Comune di
Andria. “Doniamo... Divertendoci”è il
nome dell'iniziativa il cui ricavato ser-
virà al progetto “Bimbo Natale”per re-
galare doni e materiale scolastico a
tantissimi bimbi, compresi i bimbi del-
le zone terremotate. Questo il pro-
gramma dell'iniziativa che si svolgerà
grazie al lavoro delle amiche volonta-
rie: Nina Aniello e Loredana Improta
11 / 18 / 25 Novembre - 5 Dicembre
bimbi 4 - 6 anni dalle ore 16.30 alle ore 18,
bimbi 7 - 11 anni dalle ore 18 alle ore 20.
“Laboratori delle amiche”presso “T he
Brit”Silvana Campanile e Tonia del
Mastro, 10 / 16 / 24 Novembre - 1 / 9 Di-
cembre, bimbi 5 - 10 ANNI dalle ore 17.30
alle ore 18.30, «Ti regalo una storia»
presso “The Brit”, Francesco Monte-
reale, 15 / 22 / 29 Novembre - 6 Dicembre
bimbi 4 - 11 anniI dalle ore 16.30 alle ore
18.30; “Laboratorio dolcetti natalizi per
i nostri amici”presso “Pa s t i c c e r i a
Montereale. Per info: Nina Aniello tel.
333 6846 538; iscrizioni presso: The Brit -
Pasticceria Montereale - Centro Raccol-
te Amiche.



 

MOLFETTA. TRE VOLONTARI DEL SERMOLFETTA PARTITI PER PRESTARE SOCCORSO 
NELLE ZONE TERREMOTATE 

Scritto da Redazione_Web  

Categoria: In Città  

 Pubblicato: 03 Novembre 2016 

MOLFETTA - Alle 23:30 del 2 novembre 2016 Pasquale, Laura e 
Nicola, 3 volontari del SERMOLFETTA sono partiti alla volta del Centro Fiere Villa Potenza di 
Macerata. 

In accordo con la Sala Operativa Regionale della Puglia e con il Coordinamento Nazionale ANPAS 
i giovani volontari saranno impegnati nel montaggio del campo. 

L'Associazione, che si è resa disponibile dalle prime ore successive alla nuova scossa, resterà in 
allerta pronta a supportare i volontari sul posto ed, eventualmente, garantire nuove risorse nei 
prossimi giorni. 

Il Presidente Salvatore del Vecchio, augurando buon lavoro ai volontari in partenza, si dice 
orgoglioso del SERMOLFETTA, sottolineando come l'Associazione riesca sempre a garantire una 
pronto intervento in tutte le emergenze che, purtroppo, si verificano. 

 

 

http://www.molfetta.ilfatto.net/index.php/in-citta/7733-molfetta-tre-volontari-del-sermolfetta-partiti-per-prestare-soccorso-nelle-zone-terremotate�
http://www.molfetta.ilfatto.net/index.php/in-citta/7733-molfetta-tre-volontari-del-sermolfetta-partiti-per-prestare-soccorso-nelle-zone-terremotate�
http://www.molfetta.ilfatto.net/index.php/in-citta�
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Tre giovani volontari saranno impegnati nel montaggio del campo

Sermolfetta nei luoghi del terremoto
Una delegazione dell'associazione è partita ieri sera alla volta del centro fiere Villa Potenza di

Macerata

Sermolfetta in partenza per Macerata © Sermolfetta

di LA REDAZIONE

Le lancette dell’orologio segnavano esattamente le 23:30 del 2 novembre. Ieri, quindi, Pasquale, Laura e Nicola, tre

volontari del Sermolfetta, sono partiti alla volta del centro fiere Villa Potenza di Macerata.

In accordo con la sala operativa regionale della Puglia e con il coordinamento nazionale Anpas i giovani volontari

saranno impegnati nel montaggio del campo.

L'associazione, che si è resa disponibile sin dalle prime ore successive alla nuova scossa, resterà in allerta pronta a

supportare i volontari sul posto ed, eventualmente, garantire nuove risorse nei prossimi giorni.

Il presidente Salvatore del Vecchio, augurando buon lavoro ai volontari in partenza, si dice orgoglioso del

Sermolfetta, sottolineando come l'associazione riesca sempre a garantire una pronto intervento in tutte le

emergenze che, purtroppo, si verificano.

Molfetta: Sermolfetta nei luoghi del terremoto http://www.molfettalive.it/news/cronaca/450458/sermolfetta-nei-luogh...
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